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Самбистка 
из Некрасовки 
привезла из Сербии 
две медали

З
олото в командном 
и бронзу в личном 
зачёте завоевала в 
Сербии на чемпио-

нате мира по самбо воспи-
танница спортшколы №4 

Москомспорта в Некра-
совке Татьяна Агапова. 

Девушке 15 лет, учит-
ся в 9-м классе шко-

лы №1595. 
— Это мои пер-

вые соревнования 
за границей, — рас-
сказывает Татья-
на. — Очень волно-

валась, но настрой 
был — только победа! 

Огромное спасибо за под-
держку моему тренеру Марине 
Ивановне Черниковой! А стра-
на понравилась. И люди нас 
очень тепло принимали. 

Самбо Татьяна увлеклась, в 
общем, случайно: до восьми 
лет ходила на хореографию, 

но потом стало неинтересно. 
А у неё и папа, и дедушка за-
нимались самбо. Они и сказа-
ли: «Попробуй!» Она попробо-
вала и сразу поняла: моё!

Сегодня у Татьяны 1-й 
взрослый разряд, но стано-
виться профессиональной 
спортсменкой она не плани-
рует: мечтает cтать врачом. А 
ещё очень любит рисовать, в 
основном портреты или бы-
товые сценки, и много чита-
ет. Любимый поэт — Сергей 
Есенин, его стихи она читает 
про себя между боями, чтобы 
успокоиться. 

Алексей ТУМАНОВ

Два первых Московских 
центральных диаметра, в 
том числе МЦД-2 (от На-
хабина до Подольска), ко-
торый затронет ЮВАО, 
планируется запустить в 
конце 2019 — начале 2020 
года. 

При этом на маршру-
тах постепенно будут по-
являться и новые желез-

нодорожные платформы.
— Вдоль МЦД-2 Наха-

бино — Подольск могут 
появиться ориентировоч-
но 11 новых платформ, не-
которые уже до конца 2020 
года, — сообщил замести-
тель директора Института 
Генплана Москвы Мак-
сим Васильев. 

По маршруту будущего 

МЦД-2 электрички ходят 
и сейчас, но с большим 
интервалом. Увеличить 
количество поездов пла-
нируется к ноябрю теку-
щего года. А первые поез-
да Московских централь-
ных диаметров начнут 
тестировать в декабре (об-
катка будет производить-
ся без пассажиров по вы-
деленным ночным марш-
рутам).

После открытия МЦД 
будут работать по едино-
му с метро графику — с 
5.30 до 1.00. Перевозить 
пассажиров станут но-
вые поезда городского 
типа «Иволга», а оплатить 
проезд можно будет кар-
той «Тройка». На маршру-
те МЦД-2 будет 15 пере-
садок на метро, шесть на 
радиальные направления 
железной дороги и две на 
МЦК.

Наталья ГОНЧАРОВА

Московский диаметр 
от Нахабина до Подольска 
планируют запустить через год

В Кузьминскую межрай-
онную прокуратуру обрати-
лась пожилая жительница 
района, которая рассказала, 
что не может получить льго-
ту, положенную ей по закону. 
И пенсионерка, и её муж — 
ветераны труда. С 2001 года 
на их имя оформлена льгота 
на оплату электроэнергии, 

пре дусматривающая скидку 
в размере 50%. Но никакой 
скидки они не получали.

— Мы выяснили, что ресур-
соснабжающая организация 
не провела проверку инфор-
мации о гражданах, получаю-
щих льготу на оплату электро-
энергии, а также не уведомила 
их о необходимости подтверж-

дения их прав. А потом и вовсе 
закрыла льготу пенсионерам, 
— пояснила старший помощ-
ник прокурора Оксана Акинь-
шина. — В настоящий момент 
льгота по категории «Ветера-
ны труда» пенсионерам вос-
становлена и произведён пол-
ный перерасчёт начислений. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Кузьминская прокуратура 
защитила права пенсионеров 

Жители ЮВАО могут 
принять участие в акции 
Департамента здравоох-
ранения г. Москвы, при-
уроченной ко Всемирно-
му дню борьбы с раком. 

2, 9 и 16 февраля в он-
кологическом диспан-
сере №5 (Перервинский 
бул., 5, корп. 1) можно 
получить консультации 
ведущих специалистов-
онкологов без предвари-
тельной записи. При себе 
нужно иметь паспорт и 
полис ОМС. Врачи-онко-
логи примут всех желаю-
щих с 9.00 до 15.00.

Также в три первые 
субботы февраля можно 

пройти обследования на 
раннюю диагностику он-
кологических заболева-
ний в поликлинике №109 
(ул. Гурьянова, 4, корп. 
3). Там москвичам сдела-
ют флюорографию, а ку-
рящим мужчинам стар-
ше 50 лет — низкодозо-
вую компьютерную томо-
графию органов грудной 
клетки. Также в поликли-
нике можно сдать кал на 
скрытую кровь, а женщи-
нам пройти обследование 
в смотровом кабинете и 
сделать маммографию. 
Подробная информация 
по тел. (499) 786-1339.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

В поликлинике 
№109 проведут 
раннюю диагностику 
онкозаболеваний

фотофакт >>
На Крещение жители ЮВАО 
искупались в Шибаевском пруду

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
  WWW.UV-KURIER.RU

Папа и дедушка 
сказали: 
«Попробуй!»
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У Татьяны Агаповой 
1-й взрослый разряд

Поликлиника 
№109 на улице 
Гурьянова

Перевозить 
пассажиров будут 
поезда «Иволга»
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Н
ад парком «Зелёная 
река», расположен-
ным на Золоторож-
ском Валу, закончена 

сборка бетонной конструкции 
пешеходного и автомобильно-
го моста. Об этом рассказала 
пресс-служба Строительного 
комплекса Москвы. 

«Конструкция состоит из 
двух независимых пролётов. 
Они опираются на 11 колонн, 
каждая из которых представ-
ляет собой чашу высотой от 3,5 
до 4 метров», — говорится в со-
общении, опубликованном на 
сайте ведомства. 

Весной в опоры-чаши выса-

дят деревья и виноград, пле-
ти которого будут спускать-
ся по опорам, создавая в парке 
под мостом красивые висячие 
сады. Открыть движение по мо-
сту компания-застройщик пла-
нирует в этом году. 

Парк и мост входят в состав 
нового жилого комплекса, ко-
торый сейчас строят в районе 
Лефортово. 

Андрей ТОМЦЕВ

окружные новости

На Золоторожском Валу возвели 
новый мост

В округе остались зимовать 
полторы тысячи уток

Подведены итоги зим-
него учёта водоплаваю-
щих-2019. На Люблин-
ских и Кузьминских пру-
дах, на других водоёмах 
экологи сосчитали коли-
чество уток, оставшихся 
зимовать.

— Всего насч и та-
ли более полутора ты-
сяч птиц, — рассказали 
в пресс-службе ГПБУ 
«Мосприрода». — Это 
почти в два раза боль-
ше, чем оставалось зи-
мовать в прошлом году. 
Кроме уток-крякв, были 
обнаружены три чайки. 

Почему они не улетели, 
а остались в городе — не-
известно.

Это свидетельствует о 
том, что экологическая 
обстановка на водоёмах 
округа нормальная, кор-
ма для пернатых доста-
точно. Тем более что уток 
регулярно подкармлива-
ют жители, гуляющие в 
парках. Кстати, как от-
метили экологи, утки во 
время учёта подпускали 
людей очень близко и со-
всем их не боялись.

Алексей 
ТУМАНОВ

Пенсионерка из Выхина-Жулебина 
помогла поймать афериста

Жительнице Самар-
кандского бульвара по-
звонил молодой человек, 
который представился 
сыном её племянника. 
Он сообщил, что попал 
в беду, и попросил одол-
жить ему 150 тыс. рублей. 
74-летняя пенсионерка 

разволновалась и пообе-
щала отдать все деньги, 
что хранились дома: 70 
тыс. рублей. Вскоре «сын 
племянника» перезво-
нил и предупредил: «Сам 
приехать не смогу, день-
ги надо передать таксисту 
Мише».

— Таксист уже поджи-
дал у подъезда. Пенсио-
нерка вышла на улицу и 
отдала деньги. Лишь по-
сле этого она позвонила 
дочери, рассказала о том, 
что произошло, и поняла, 
что стала жертвой обма-
на, — рассказала старший 

помощник прокурора 
Кузьминской межрайон-
ной прокуратуры Оксана 
Акиньшина. — Она по-
звонила в полицию. Зло-
умышленник задержан и 
находится под стражей.

Екатерина 
МИЛЬНЕР

Сотрудники окружной 
ГИБДД в рамках профи-
лактического мероприя-
тия «Нетрезвый водитель» 
в течение одной ночи оста-
навливали подозритель-
ные машины. Пятеро во-
дителей даже не скрыва-
ли, что сели за руль, вы-
пив спиртное. Ещё трое 
отказались от прохожде-
ния медицинского освиде-
тельствования. В отноше-
нии всех восьмерых были 
составлены протоколы об 
административном право-
нарушении. 

— Но если кто-то из них 
попадётся во второй раз, 
ответить придётся уже 
по статье Уголовного ко-
декса, ведь по закону по-
вторное задержание во-
дителя в нетрезвом со-
стоянии чревато уголов-
ной ответственностью, 
— пояснила руководи-
тель пресс-службы УВД 
по ЮВАО Ольга Егорова.

Екатерина МИЛЬНЕР

Главное следствен-
ное управление начало 
проверку в связи с ин-
цидентом, произошед-
шим в Лефортове, сооб-
щается на сайте ведом-
ства. На Авиамоторной 
улице неизвестные вы-
ломали откидной пан-
дус для инвалидов в 

подъезде жилого дома. 
Ранее пандус был уста-
новлен управляющей 
компанией специально 
для ребёнка с инвалид-
ностью, проживающего 
в этом доме. По всей ви-
димости, специальное 
устройство помешало 
соседям. Ранее пандус 

уже пытались повредить. 
Неизвестные заклеива-
ли щеколду устройства.

Как сообщили «ЮВК» 
в префектуре Юго-Вос-
точного округа, сейчас 
пандус уже починили. 
Редакция продолжит 
следить за ситуацией.

Виола СЕРГЕЕВА

Экологи считают птиц

Движение транспорта 
ограничили 
на Волгоградском проспекте

Ремонтные работы на 
Волгоградском проспек-
те стали причиной огра-
ничения движения авто-
транспорта по участку ма-
гистрали в районе дома 11.

Как сообщили в ин-
формационном центре 
Транспортного комплек-
са Москвы, ограничение 

коснётся одной полосы и 
будет действовать круг-
лосуточно с 25 января по 
7 марта.

Водителям необходи-
мо быть внимательными 
и осторожными и следо-
вать указаниям времен-
ных дорожных знаков.

Наталья ГОНЧАРОВА

Полицейские 
задержали 
за одну ночь 
восьмерых 
нетрезвых 
водителей 

В Лефортове соседям помешал пандус 
для ребёнка-инвалида

Весной в опоры-чаши 
высадят дикий виноград

Мост входит в состав 
нового жилого комплекса
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Г орожане для проезда 
по столице всё чаще 
выбирают метро, ав-
тобусы и трамваи. Это 
стало возможным бла-

годаря большой программе раз-
вития общественного транс-
порта. На прошлой неделе мэр 
Москвы Сергей Собянин обо-
значил главные транспортные 
проекты на 2019 год. 

Пересаживаемся 
на метро, 
на МЦК и на автобусы

«Мы определили ключевые 
проекты развития транспорт-
ной системы. Главное: до 14 
новых станций метро, запуск 
движения по Московским цен-
тральным диаметрам Одинцо-
во — Лобня и Нахабино — По-
дольск в конце 2019-го — нача-
ле 2020-го, сокращение интер-
валов движения поездов МЦК 
в час пик до четырёх минут», — 
написал он в своём «Твиттере».

По словам экспертов, ситуа-
ция на дорогах столицы начала 
кардинально меняться семь лет 
назад. Инициатором перемен 
стал мэр. Он неоднократно за-
являл, что создание в Москве 
удобного и доступного город-
ского транспорта для него важ-
но и входит в список приори-
тетов городских властей.   

Теперь можно говорить, что 
эта работа стала приносить 
результаты. Общественный 
транспорт в Москве становит-
ся всё популярнее. Доля тех, кто 
пользуется им ежедневно, вы-
росла в 2018 году до 69%. За во-
семь лет московский метропо-

литен с учётом МЦК стал бога-
че на семь десятков станций. На 
линии вышли полтысячи но-
вых вагонов «Москва». В них 
гораздо тише, на экранах по-
казывают новости, есть места, 
где можно зарядить смартфон.  

Те же тенденции на назем-
ном транспорте. Протяжён-
ность выделенных полос пре-
высила три сотни километров. 
Все автобусы заменены низ-
копольными. На первые пять 
маршрутов вышли 45 электро-
бусов. 

В планах на 2019 год — от-
крытие полутора десятков 
станций метро, город полу-
чит 552 новых вагона «Мо-
сква» и полторы тысячи но-
вых автобусов, трамваев и 
электробусов. 

Принципиальным новше-
ством станет развиваемый 
по инициативе мэра Москвы 
Сергея Собянина проект «Мо-
сковские центральные диаме-
тры» (МЦД), который позво-
лит проехать через город без 
пересадок и свяжет в единую 
сеть метро, МЦК и электрич-
ки. Запуск двух первых линий 
намечен на 2019 — начало 2020 
года. 

По новым дорогам — 
без задержек

В 2018 году в городе по-
строено 127 километров до-
рог, полсотни мостов, тон-
нелей, эстакад и переходов. 
По данным известной нидер-
ландской компании TomTom, 
специализирующейся на си-
стемах навигации, с 2012 года 
загруженность дорог в сто-
лице снизилась на четверть. 
Уменьшить заторы помогает 
не только строительство но-
вых трасс, но и реконструк-
ция старых. Главное — со-
блюсти баланс интересов 
пассажиров, автовладельцев 
и пешеходов. 

Планомерно снижается тя-
жесть последствий ДТП, в ава-
риях гибнет всё меньше води-
телей и пешеходов. Большую 
роль в этом играют дорожные 
камеры. Систему запустили 
семь лет назад, и количество 
камер постоянно растёт. Ста-
вят их в местах повышенной 
аварийности и над выделен-
ками.

По поручению Сергея Со-
бянина создан регламент 
взаимодействия оператив-
ных служб по ликвидации 
последствий ДТП. Соглас-
но ему время прибытия опе-
ративных служб должно со-
ставлять не более 15 минут, 
а следственно-оперативные 
группы должны появляться 
на месте в течение получаса. 
Срок устранения последствий 
ДТП — не более часа. 

Василий 
ИВАНОВ

В планах — 
открытие 
полутора 
десятков 
станций метро

Больше автобусов, 
метро и электричек

Каким будет 
общественный 
транспорт в 2019 году

Объединённый на-
родный фронт Москвы 
предлагает использо-
вать зарубежный опыт 
при создании в столице 
инновационного кла-
стера. Об этом говорит-
ся в пресс-релизе, раз-
мещённом на сайте ор-
ганизации. 

Как сообщалось ра-
нее, депутаты МГД 
приступили к обсужде-
нию закона «Об инно-
вационном кластере». 
Эксперты ОНФ готовы 
принять в этом актив-
ное участие.  

«Мы посмотрели, ка-
кие есть эффектив-
ные наработки в дру-
гих странах, и пришли 
к выводу, что многое 
там было уже создано» 
— приводятся в сообще-
нии слова эксперта ор-
ганизации Станислава 
Супрунова. 

По замыслу авторов 
закона создание кла-
стера позволит не ждать 
новых инвесторов, а ак-
тивно их искать и нахо-
дить. 

Андрей 
ТОМЦЕВ

Инвесторов 
в столице должно 
стать большеВ честь Дня российской пе-

чати в зале отеля «Метрополь» 
в 28-й раз прошёл торжествен-
ный приём, где Союз журнали-
стов Москвы наградил лучших 
представителей средств массо-
вой информации по итогам ми-
нувшего 2018 года. 

— Главное для нас — сохра-
нить значение слова «журна-
лист». Есть много людей, кто 
умеет писать и думать. Но го-
товность взять на себя ответ-
ственность за своё слово — это 
главное призвание журнали-
ста, это наша нравственная чи-
стота, — подчеркнул в привет-
ственном слове глава Союза 
журналистов Москвы главный 
редактор газеты «Московский 

комсомолец» Павел Гусев.
Было вручено более полусот-

ни тематических премий и бла-
годарностей от федеральных 
структур, силовых ведомств и 
отраслевых московских депар-
таментов. За плодо творную ра-
боту московских журналистов 
наградили представители ру-
ководства Совета Федерации, 
Министерства обороны России 
и Рос гвардии, Федерального 
агентства по печати и массовым 
коммуникациям и др. Лауреаты в 
номинации «В авангарде внеш-
ней политики» получили приз из 
рук директора департамента ин-
формации и печати МИД Роcсии 
Марии Захаровой.

С профессиональным празд-

ником журналистов поздравил 
также заместитель мэра Мо-
сквы Александр Горбенко. Он 
отметил, что прошедший год 
был насыщен событиями, в 
освещении которых столичная 
пресса сыграла важную роль. 

Для гостей была подготов-
лена большая концертная 

программа. На сцену вышли 
легендарный Академический 
ансамбль песни и пляски Рос-
сийской армии им. Алексан-
дрова, детский музыкальный 
театр «Домисолька», оперное 
трио Primavera и группа «Ла-
зурный берег». 

Ксения ФИРСОВА 

Союз журналистов Москвы вручил премии 
лучшим мастерам слова 
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Глава Союза журналистов Москвы Павел Гусев с журналисткой 
регионального информагентства Московской области
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В 
школе на Есе-
нинском буль-
варе состоялась 
встреча пре-
фекта ЮВАО 

Андрея Цыбина с жите-
лями района Кузьмин-
ки, посвящённая выпол-
нению программы ком-
плексного развития в 
районе. 

13 стартовых 
площадок

Продолжатся работы 
по благоустройству пар-
ка «Кузьминки»: в част-
ности, зап ланирова-
на реконструкция Ши-
баевского и Верхнего 
Кузьминского прудов. 
Об этом сообщила глава 
управы района Кузьмин-
ки Людмила Акубекова. 
Также она рассказала, 
что по программе рено-
вации на Волгоград-
ском просп., 97, корп. 
3, построен первый жи-
лой дом, в котором рабо-
тает центр информиро-
вания жителей. В этот 
дом переедут жители с 
Волгоградского просп., 
101, корп. 2. В настоя-
щее время на 17 квартир 
уже выданы смотровые 
ордера.

Для реализации про-
граммы реновации в рай-
оне утверждено 13 стар-
товых площадок. На не-
которых из них уже идут 
работы по подготовке 
котлована.

Переселять будут 
поэтапно

Большая часть вопро-
сов жителей района ка-
салась реализации про-
граммы реновации.

— Когда будут известны 
конкретные сроки пересе-
ления?

— Реализация програм-
мы определена постанов-
лением Правительства 
Москвы №497-ПП от 1 
августа 2017 года «О Про-
грамме реновации жи-
лищного фонда в городе 
Москве». В частности, до 
1 августа 2019 года Мос-
комархитектура обеспе-

чивает разработку необхо-
димой градостроительной 
документации. Не позд-
нее 31 декабря 2019 года 
будут разработаны эта-
пы реализации програм-
мы с указанием сроков 
их выполнения, — сооб-
щил зам. префекта Анд-
рей Крысанов.

— Можно ли по про-

грамме реновации получить 
квартиру в другом районе? В 
законе говорится, что пере-
селять будут в свой район.

— В законе возможность 
переезда в свой район была 
гарантирована для того, 
чтобы людей не смогли пе-
реселять в удалённые рай-
оны. Если вы хотите пере-
ехать в другой район, обра-

титесь с письменным заяв-
лением в Фонд реновации, 
— ответил депутат Госу-
дарственной думы Пётр 
Толстой.

— В моей квартире прожи-
вают двое несовершеннолет-
них детей, которые являются 
собственниками жилья. 
Нужно ли получать разре-
шение органов опеки, когда 
придёт время переселяться?

— Да, необходимо об-
ратиться в отдел опеки и 
попечительства, который 
находится по адресу: Вол-
гоградский проспект, 46, 
корпус 3. Все вопросы бу-
дут решены в пользу соб-
ственников, — ответи-
ла первый зам. префекта 
Людмила Митрюк.

Для ЦСО подберут 
новое помещение

Жители района спро-
сили, можно ли най-
ти новое помещение 
для центра соцзащиты 
на Зеленодольской ули-
це, поскольку сейчас в 
нём недостаточно места. 
Пётр Толстой обратился с 
этой просьбой к префекту 
Анд рею Цыбину. 

— Я даю поручение сво-
им заместителям заняться 
подбором помещения для 
ЦСО и возьму этот вопрос 
под личный контроль, — 
сказал Андрей Цыбин.

Префект также ответил 
на вопрос, касающийся 
дальнейшей судьбы рын-
ка «Афганец».

— Мы обратились в 
Градостроительную ко-
миссию, так как инве-
стор этого участка явно 
не справляется со своей 
задачей. Пока идёт юри-
дическое решение этого 
вопроса, я прошу главу 
управы и руководителя 
муниципального округа 
вместе с жителями опре-
делить, что они хотели бы 
видеть на этом участке, — 
сказал Андрей Цыбин.

Листву убирают 
по правилам

— Возле дома постоянно 
выметают всю листву. Для 
чего это делается, ведь в 
парках листву никто не со-
бирает?

— Эти работы опре-
делены постановлением 
Правительства Москвы 
об утверж дении Пра-
вил санитарного содер-
жания территорий. Во 
дворе пред усмотрена 
уборка листвы, — сказал 
зам. префекта Юрий Бе-
седин.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Горячая линия 
Общественного штаба 
по контролю за реализацией 
программы реновации: 
(495) 646-8709, 
в будни с 9.00 до 20.00. 
Приём граждан 
осуществляется по адресу: 
Лихов пер., 3, стр. 1, 
по вторникам и четвергам 
с 9.00 до 20.00, запись 
по телефону 
горячей линии

Запланирована 
реконструкция Шибаевского 
и Верхнего Кузьминского 
прудов

Что будет вместо рынка 
«Афганец», решат москвичи
О чём жители Кузьминок спрашивали префекта Андрея Цыбина

Андрей Цыбин отвечает на вопрос 
жительницы Кузьминок

Полиция ЮВАО подвела итоги работы за 2018 год
В прошлом году на 

т е р ри т о ри и н а шег о 
округа было проведено 
2293 массовых меропри-
ятия, безопасность на 
которых обеспечивали 
сотрудники полиции. 
Все они прошли спо-
койно, нарушений допу-
щено не было. Об этом 
в ходе заседания колле-
гии префектуры сооб-
щил начальник УВД по 
ЮВАО Сергей Карпов, 
подводя итоги работы 
полиции за 2018 год.

Перед жителями про-
водятся ежегодные от-
чёты участковых упол-

номоченных, нача ль-
ники районных отделов 
полиции принимают 
участие во встречах глав 
управ с населением, ор-
ганизуются единые дни 
приёма руководящего 
состава УВД и его под-
разделений. При этом 
задать вопрос руковод-
ству можно не только 
лично, но и через Ин-
тернет, написав обраще-
ние в электронной при-
ёмной на сайте. 

Наибольшее количе-
ство престу п лений в 
2018 году произошло в 
экономической сфере 

(2326), зато сократилось 
ч исло п рест у п лен и й 
коррупционной направ-
ленности. Часто совер-
шаются преступления 
против личности и иму-
щества граждан, одна-
ко количество тяжких 
и особо тяжких пре-
ступлений в этой сфере 
снизилось. Увеличилось 
количество преступле-
ний и правонарушений 
в отношении несовер-
шеннолетних, но со-
кратилось число престу-
плений, совершённых 
детьми и подростками. 
Ещё одно количествен-

ное увеличение произо-
шло в сфере нарушения 
миграционного зако-
нодательства, где было 
совершено более 10 ты-
сяч административных 
правонарушений. Рост 
произошёл и в отноше-
нии количества ДТП 
на территории округа, 
в том числе это косну-
лось и числа пострадав-
ших в них. 

— Работа У ВД по 
ЮВАО в 2018 году была 
оценен а с т ол и ч н ы м 
главком: теперь мы за-
нимаем 5-е место по го-
роду, хотя ранее были на 

11-м, — сообщил Сергей 
Карпов.

Положительную тен-
денцию в работе окруж-
ного УВД отметил и 
префект ЮВАО Андрей 
Цыбин.

— В целом ситуация 
по безопасности в окру-
ге исправляется, — ска-
зал Андрей Цыбин. — 
Однако необходимо уси-
лить совместную рабо-
ту глав районных управ 
с начальниками мест-
ных ОМВД. Необходимо 
оказывать всесторон-
нюю помощь друг дру-
гу и обратить внимание 

на места, где наиболее 
часто совершают пре-
ступления. Возможно, 
где-то нужно освеще-
ние добавить, а где-то 
дополнительный пост 
сотрудников ППС уста-
новить. В этом году мы 
также планируем про-
вести ряд мероприятий 
по обеспечению безо-
пасности на дорогах 
округа. Будем надеять-
ся, что после этого опас-
ных мест в ЮВАО станет 
меньше. 

Наталья 
ГОНЧАРОВА
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Д
ля дворников 
зима — самая 
горячая пора. 
Как убирают 
дворы и ули-

цы в районе Люблино, 
посмотрела корреспон-
дент «ЮВК». 

Начали в шесть утра

Во дворе домов 1-5 на 
Белореченской улице ра-
бочие вовсю орудуют ло-
патами. Пешеходные до-
рожки уже расчищены. 

— В первую очередь мы 
убираем входные группы, 
тротуары, дорожки, а так-
же подходы к остановкам 

общественного транспор-
та. Так что работа начина-
ется с шести утра, чтобы 
уже к 7-7.30 проходы были 
очищены. После этого пе-
реходим к внутриквар-
тальным проездам, пар-
ковкам и детским пло-
щадкам, — рассказал за-
меститель руководителя 
районного «Жилищни-
ка» Максим Лащ. — Ког-
да идёт сильный снег, ра-
бочие должны выйти во 
дворы в течение двух ча-
сов с начала снегопада. 

Снежные кучи, собран-
ные дворниками, погруз-
чик ковшом отправляет в 
кузов самосвала. А само-

свал отвозит груз на сне-
гоплавильные пункты. 

Трактор для парка

В сквере у станции ме-
тро «Люблино» нас встре-
чает целая бригада двор-
ников — рабочих зелёно-
го хозяйства. 

— Не замёрзли? — инте-
ресуюсь я у дворника Ев-
гения Ведерникова. 

— Нет, что вы! — отве-
чает он. — При такой ра-
боте холодно не быва-
ет! Сейчас снег не идёт, 
так что убирать полег-
че. Зато нужно разбивать 
образовавшуюся наледь. 
Для этого у нас на лопа-
тах есть специальный за-
острённый стальной на-
конечник.

В скверах и парках, как и 
на детских площадках, про-
тивогололёдная смесь не 
используется, так что здесь 
дворники справляются с 
обледенением исключи-
тельно с помощью лопат. 

А вот просторные пар-
ковые дорожки расчища-
ет снегоуборочная тех-
ника.

— Сначала проходит 
плужно-щёточный трак-
тор. Спереди у него что-
то вроде плуга, которым 
трактор расчищает снег с 
дорожек, а сзади — щёт-
ка, которая сразу подме-
тает убранную террито-
рию, — рассказал Максим 
Лащ. — Снегоочиститель 
с ротором забирает снег с 
краёв дорожки и отбрасы-
вает его через специаль-

ную трубу. Так получа-
ются сформированные 
сугробы, которые не ме-
шают проходу. В дальней-
шем их также вывозят на 
плавильные пункты. 

На крышу — 
в обвязке и с рацией

На крыше бригада из 
пяти человек сбрасывает 
с кровли снег и очищает 
карнизы. Дом, где ведёт-
ся уборка, огорожен сиг-
нальной лентой. Вни-
зу стоит сотрудник и по 

громкоговорителю пере-
говаривается с рабочими.

— Наверх поднимаются 
только сотрудники, кото-
рые прошли специальную 
подготовку и имеют до-
ступ для ведения высот-
ных работ. Работают они 
в страховочных обвязках, 
которые верёвкой закре-
пляются за специальный 
парапет на крыше, защи-
щая кровельщиков от па-
дения,— рассказывает на-
чальник 4-го участка Ми-
хаил Щербаков. 

Ксения ФИРСОВА

Сначала вход в подъезд 
и тротуары Как должны убирать 

снег во дворах и в скверах округа

Во время снегопада начать 
уборку снега должны 
в течение двух часов

Более 700 тысяч кубо-
метров снега было выве-
зено с территории ЮВАО 
с начала зимнего сезо-
на на снегоплавильные 
пункты.

В префектуре прошло 
совещание, на котором 
обсудили готовность ком-
мунальных служб к рабо-

те в условиях снегопадов.
В уборке снега на тер-

ритории ЮВАО задей-
ствовано более 4,5 ты-
сячи человек, среди них 
— 2178 дворников, 1184 
кровельщика, 807 меха-
низаторов и водителей, 
ещё 387 человек осущест-
вляют уборку остановоч-

ных пунктов и объектов 
дорожного хозяйства. 
При этом при проведе-
нии уборки и в ходе те-
кущего содержания тер-
риторий коммунальные 
службы задействуют бо-
лее 800 единиц техники, 
в том числе 42 ротора. Не-
давние снегопады внес-

ли коррективы в работу 
коммунальщиков, кото-
рые были переведены на 
усиленный режим рабо-
ты и убирали снег круг-
лосуточно. Так, только за 
сутки с 22 по 23 января на 
снегоплавильные пункты 
было вывезено более 13 
тысяч кубометров снега. 

Подводя итоги обсуж-
дения, префект ЮВАО 
Андрей Цыбин поручил 
главам управ и сотруд-
никам коммунальных 
служб в зимний период 
уделять первостепенное 
внимание содержанию 
дворовых территорий.

— Всю коммунальную 

технику необходимо за-
действовать в уборке тер-
риторий, — заявил Андрей 
Цыбин. — При этом в пер-
вую очередь внимание не-
обходимо уделять уборке 
дворов, чтобы наши жи-
тели на улицах округа чув-
ствовали себя комфортно.

Наталья ГОНЧАРОВА

Префект поручил коммунальщикам активизировать 
работу во дворах

Уборка снега в сквере 
у метро «Люблино»
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К 
75-летней Ирине 
Васильевне с Ух-
томской улицы пару 
недель назад приш-
ли какие-то люди и 

представились сотрудниками 
«Мосэнергосбыта».

— Они сказали, что приш-
ли снимать показания элек-
тросчётчиков. Я удивилась: 
показания ношу в центр го-
суслуг. Но мне ответили, что 
это выборочная проверка, — 
вспоминает Ирина Васильев-
на. — Счётчик находится в 
приквартирном холле. Незна-
комцы записали показания и 
уже хотели попрощаться, но 
тут один из них как бы не-
взначай сказал, что пора по-
думать о замене электросчёт-
чика: мол, мой уже старый, 
через месяц-два работать пе-
рестанет, мне начнут считать 
электричество по нормативу, 
а это значительно дороже. Я 
ахнула, и мне тут же дали на 
подпись договор об установ-
ке счётчика, — рассказывает 
Ирина Васильевна. 

Документы об установке счёт-
чика пенсионерка отвезла в 
«Мосэнергосбыт». И тут её ждал 
«сюрприз»!

— Оказалось, что за само-
вольное снятие пломбы надо 
платить штраф 40 тысяч рублей! 
А я и так за счётчик отдала чуть 
ли не всю пенсию, — расстраи-
вается Ирина Васильевна.

Предлагают 
по почте и телефону

Мошенники, предлагающие 
установку электросчётчиков, 
действуют хитро. Моя соседка 
по дому на Перовском проез-
де, 30-летняя Марина, регуляр-
но достаёт из почтового ящика 
«извещения» о необходимости 
замены приборов учёта.

— Они напечатаны пример-
но на том же формате бумаги, 
что и платёжки за «коммунал-
ку». Вверху эмблема, похожая 
на логотип «Мосэнергосбы-
та». Когда достала из почтово-
го ящика такую бумагу в пер-
вый раз, поверила, что счётчик 
надо менять. Хорошо, в «Жи-
лищнике» сказали, что это ре-
клама, и посоветовали не обра-
щать внимания, — рассказыва-
ет девушка. 

Нередко мошенники предла-
гают свои услуги по телефону. 
Звонят, как правило, вечером. 
Разговаривают вежливо, но на-
стойчиво. Отказываешь — пе-
резванивают через несколько 
дней. 

Вернуть деньги почти 
невозможно

Ирина Васильевна хочет на-
писать заявление в полицию. 
Однако, как говорят юристы, 
вернуть деньги почти невозмож-
но: пенсионерка сама подписала 
договор об установке счётчика. 

Чтобы не попасться на удочку 
мошенников, в пресс-службе «Мо-
сэнергосбыта» советуют помнить, 
что сотрудники энергоснабжаю-
щей организации не снимают пока-
зания счётчиков в домах. Потреби-
тели отправляют их через «Личный 
кабинет» в Интернете либо отдают 
в МФЦ. Бывает, что управляющие 
компании устанавливают специ-
альный ящик в подъезде. 

Сотрудники «Мосэнергосбыта» 
приходят в квартиры только по 
заявкам жителей. У них есть слу-
жебные удостоверения. Услуг по 
установке счётчиков, их поверке 
специалисты сами не предлагают. 

— Если вам навязывают услу-
ги, сразу же звоните в полицию, 
— посоветовали в пресс-службе 
«Мосэнергосбыта». 

Роман НЕКРАСОВ

Жительницу Лефортова оштрафовали за снятие пломбы 
с электросчётчика

Коробочка с «сюрпризом»

Сотрудники «Мосэнергосбыта» 
приходят в квартиры только 
по заявкам жителей
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru

redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

В управе района Не-
красовка сообщили, что 
в настоящее время каток 
залит заново, хоккейные 
ворота поставили. Житель 
подтвердил, что качество 
льда удовлетворительное.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района 
Некрасовка:
1-я Вольская ул., 24, 
корп. 1, 
тел. (495) 706-9787.
Эл. почта: 
nekrasovka@
uvao.mos.ru

Каток на улице Вертолётчиков 
залили заново Уличный фонарь 

рядом с домом 
плохо работа-

ет: лампа в нём мерца-
ет. Обычно это бывает 
перед тем, как лампа 
перегорит. Нужно её за-
менить.

Олег,
ул. Бронницкая, 4 

За исправную работу 
уличной опоры освеще-

ния, о которой сообщил 
житель, отвечает ГУП 
«Моссвет». В настоящее 
время лампа заменена, 
освещение работает ис-
правно.

Вера 
КАЗАНСКАЯ

ГУП «Моссвет»: 
горячая линия по вопросам 
наружного освещения 
(495) 587-8760

Лампу в фонаре 
на Бронницкой заменили

На 1-м эта-
же от сте-
ны отвали-

лась штукатурка, 
зияет большая дыра, 
просьба отремонти-
ровать.

Андрей Николаевич,
11-я ул. Текстильщиков, 

12а 

Дом 12а на 11-й ули-
це Текстильщиков на-
ходится в управлении 
ГБУ «Жилищник райо-

на Текстильщики». Ра-
ботники управляющей 
компании отремонти-
ровали участок стены с 
повреждённым покры-
тием: оштукатурили и 
покрасили.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района 
Текстильщики: 
8-я ул. Текстильщиков, 16, 
корп. 5, 
тел. (499) 179-7971. 
Эл. почта: 
tekstilschiky@mos.ru

В подъезде в Текстильщиках заделали дырку в стене

После сильного 
снегопада тро-
туар и дорож-

ки, ведущие от дома 8 на 
Ташкентской улице к 
магазину «Магнит», за-
несло снегом. Снег ле-
жит также во дворе 
дома около стоянки ма-
шин. Я пенсионер, мне 
тяжело пробираться по 
сугробам до поли-
клиники.

Виктор Иванович,
ул. Ташкентская, 8

— В настоящее время 
тротуар, пешеходные до-
рожки и парковочные ме-
ста на Ташкентской улице 
очистили от снега и обра-
ботали противогололёд-

ным составом, — сооб-
щил глава управы рай-
она Выхино-Жулебино 
Сергей Зотов. — По ре-
гламенту «Жилищник» 
должен своевременно 
очищать дорожки от сне-
га и наледи. С мастером 
участка проведена разъ-
яснительная беседа по во-
просам ежедневной убор-
ки городской территории. 
Контроль за уборкой тер-
ритории и за состоянием 
объектов осуществляет-
ся в постоянном режиме.

Ольга ФРОЛОВА

Управа Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686.
Эл. почта: vh@mos.ru

Снег на Ташкентской 
убрали

Тротуар ря-
дом с домом 
засыпали ре-

агентом, раскидали 
его неравномерно, на-
сыпали кучи.

Елена,
Волжский бул., 34

— Во дворе на Волж-
ском бульваре, 34, 
убрали с тротуара ре-
агент, а с работниками 
«Жилищника» прове-
дена беседа о недопу-
щении подобных на-

рушений, — сообщи-
ли в управе района 
Текстильщики.

Вера 
КАЗАНСКАЯ

Управа района 
Текстильщики: 8-я ул. 
Текстильщиков, 16, корп. 
5, тел. (499) 179-7971.
Эл. почта: 
tekstilschiky@mos.ru

Лишний реагент 
во дворе убрали

На Есенинском 
бульваре у пеше-
ходного перехо-

да сломано несколько сек-
ций дорожной неровно-
сти. Машины едут по 
этому месту не притор-
маживая.

Владимир Васильевич,
житель района Кузьминки

В настоящее время ис-
кусственная дорожная 
неровность на Есенин-
ском бульваре полностью 

исправна. В ГБУ «Жи-
лищник района Кузьмин-
ки» сообщили, что её не-
достающие секции вос-
становлены.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»:
Волгоградский просп., 130, 
корп. 3;
ул. Фёдора Полетаева, 32, 
корп. 6, тел. (495) 379-8636.
Эл. почта: 
kuzminki.gbu@
mail.ru 

«Лежачего полицейского» 
на Есенинском бульваре 
починили

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Фонарь на Бронницкой
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 После последней оттепели испортился лёд 
на катке — в хоккейной коробке рядом с 
моим домом. Лёд неровный, ещё хуже он 

стал после мокрого снега. Просьба залить каток за-
ново, а также установить хоккейные ворота.

Евгений,
ул. Вертолётчиков, 9, корп. 1
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Хоккейная коробка
на улице Вертолётчиков

Участок стены с повреждением оштукатурили и покрасили
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Пострадала 
на рынке 
«Садовод»

19 января около шести 
вечера на улице Верхние 
Поля 48-летний водитель 
автомобиля китайской мар-
ки «Джили», передвигаясь 
по парковке рынка «Садо-
вод», сбил 61-летнюю жен-
щину. Скорая отвезла её в 
15-ю больницу с сотрясени-
ем мозга.

Столкнулись 
на Шоссейной

20 января в первом 
часу ночи 37-летний муж-
чина на автомобиле «Хён-
дай Солярис» следовал по 
Шоссейной улице. Напро-
тив дома 18 он не справил-
ся с управлением и выехал 
на встречную полосу, где 
«Солярис» сначала столк-
нулся с ехавшей в проти-
воположном направлении 
«Шкодой», а затем врезал-
ся в припаркованный фур-
гон «Ниссан». У водителя 
«Соляриса» — рана лба, а 
у пассажирки «Шкоды» — 
ушиб грудной клетки. По-
страдавших госпитализи-
ровали.

Наехал 
на школьника 
на Авиамоторной

22 января около трёх 
дня 20-летний водитель 
автомобиля ВАЗ-2115 дви-
гался по Авиамоторной 
улице. Около остановки 
«Авиамоторная улица, 30» 
он наехал на двенадцати-
летнего мальчика, который 
пересекал дорогу по нере-
гулируемой «зебре», воз-
вращаясь из школы. Ребё-
нок был в тёмной одежде 
без световозвращающих 
элементов.

Школьника доставили в 
детскую больницу с уши-
бом голени.

Сбил женщину 
на Краснодарской

23 января в седьмом 
часу утра молодой чело-
век за рулём «Шкоды Ок-
тавия» ехал по Красно-
дарской улице. Недале-
ко от пересечения с Тихо-
рецким бульваром он сбил 
57-летнюю женщину, шед-
шую по переходу. В итоге 
скорая увезла пострадав-
шую в 68-ю больницу с со-
трясением мозга и ушиба-
ми плеча и бедра.

ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ЮВАО

дтп  >>

Поиск поки-
нувших ме-
сто аварии 
— дело твор-
ческое: каж-
дый эпизод 

не похож на предыдущий. 
Об интересных случаях 
рассказал командир от-
дельного батальона ДПС 
окружной ГИБДД Вадим 
Линюшин.

Двое свидетелей

Январским вечером по-
жилую женщину, перехо-
дившую дублёр Люблин-
ской улицы у метро «Ма-
рьино» вне перехода, сби-
ла машина и умчалась. 
Пострадавшую увезла 
скорая, а к поискам во-
дителя приступили со-
трудники группы розы-
ска ОБ ДПС округа. Весь 
вечер проверяли соседние 
улицы и дворы — ничего.

На месте нашлось двое 
свидетелей наезда. Муж-
чина рассказал, что это 
был бордовый «Хёндай» 
без номеров. Но женщина 
утверждала: это чёрный 
«Ауди», а номер она не за-
помнила. Была оттепель, 
цвет мокрой машины в 
свете фонарей немудрено 
перепутать. А вот без но-
меров сейчас ездят редко.

Предположили, что ма-
шина новая и её не успели 
поставить на учёт. На сле-
дующий день проверили 
все регистрационные от-
деления Москвы. Выяс-
нилось, что все владель-
цы марок «Ауди» и «Хён-
дай», записавшиеся на 
регистрацию, явились с 

авто без повреждений.
А ещё через день сби-

тая женщина сконча-
лась. Розыски продол-
жили с утроенной энер-
гией. Из салонов, тор-
гующих автомобилями 
«Ауди» и «Хёндай», полу-
чили VIN-номера всех не-
давно проданных машин; 
составили список тех, кто 
ещё не поставил куплен-
ные авто на учёт, чтобы 
посетить каждого.

Одновременно продол-
жали обследовать тер-
риторию. Увидели тём-
но-вишнёвый «Хён-

дай»: решётка радиато-
ра треснувшая, машина 
припаркована передом к 
сугробу. Номера грязные 
(издали могло показаться, 
что их нет). Пробили но-
мер — оказалось, владелец 
живёт в километре отсю-
да. Кто станет парковаться 
так далеко без причины?

Нашли водителя, и он 
отпирался недолго, осо-
бенно когда выяснилось, 
что на решётке радиатора 
остался волос. Мужчина 
признался: на появление 
женщины не успел среаги-
ровать. А после испугался.

И по осколкам, 
и по видеокамерам

Поздним вечером на 
улице Полбина авто-
мобиль сбил девушку. 
Она погибла на месте, 
авто скрылось. В обзор 
вид ео  камер наезд не по-
пал. На соседних улицах 
камеры были, но что на 
них искать? Получили 
записи видеорегистрато-
ров всех автобусов 30-го 
и 646-го маршрутов, кур-
сирующих по улице Пол-
бина, — ничего подозри-
тельного.

Очевидцы не могли на-
звать ни марку, ни цвет, 
ни номер. Единственная 
зацепка — небольшие 
осколки пластика (похо-
же, от бампера). На неко-
торых из них были цифры 
— видимо, часть номера 

детали. Провели кропот-
ливую работу, и фрагмен-
ты «пазла» всё-таки сло-
жились. Установили мо-
дель — «Опель Астра», 
кузов — хэтчбек и даже 
примерный год выпуска!

Вернулись к видео-
записям. Подъездная ка-
мера на соседней Шос-
сейной улице зафикси-
ровала: после наезда во 
двор въехал подходящий 
«Опель», из него вышли 
молодые люди. Разгля-
деть номер не удалось, но 
было видно: плохо горит 
правая фара — вероятно, 
из-за наезда.

По этой примете отсле-
дили путь машины по ка-
мерам до другого двора, 
откуда, как было видно на 
записи, «Опель» затем за-
брал эвакуатор, следы ко-
торого терялись за преде-
лами Москвы. Но теперь у 
полицейских были адре-
са, приметы машины, во-
дителя и его знакомых. 
Через одного из них и 
вышли на водителя.

Оказалось, «Опель» к 
тому времени разобра-
ли во Владимирской об-
ласти, даже кузов распи-
лили! Но это не спасло во-
дителя от наказания: он 
сознался под грузом улик. 

Большинство скрыв-
шихся с места ДТП в Мо-
скве находят. Убегать не 
стоит: если пешеход по-
гиб или причинён тяж-
кий вред его здоровью, 
на суде это может стать 
отягчающим обстоятель-
ством.

Василий 
ИВАНОВ

На решётке радиатора 
остался волос… Как находят скрывшихся 

с места ДТП водителей

«Опель» разобрали 
во Владимирской области, 
даже кузов распилили
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Этой зимой в некоторых российских 
городах случились аварии, связанные 
с неправильной эксплуатацией газо-
вого оборудования. По словам глав-
ного инженера «Мосгаза» Александра 
Осыки, чтобы такого не случилось в 
столице, жителям необходимо соблю-
дать несложный набор правил. 

1  Никогда не привязывайте к газо-
вой трубе бельевые верёвки, не су-

шите одежду над газовой плитой.

2  Не включайте газ, чтобы обогреть 
кухню или ванную. 

3  Следует помнить, что нельзя само-
стоятельно менять газовые трубы и 

вентили в квартире. Вызывайте для про-
ведения этих работ исключительно спе-
циалистов «Мосгаза». 

4  Чтобы передвинуть газовую плиту, 
сначала перекройте газовый вен-

тиль, потом отсоедините газовый шланг 
и только после этого перемещайте бы-
товой прибор. 

5  Ни в коем случае не заклеивайте 
вентиляцию и не замуровывайте 

специальные люки, которые использу-
ются для её чистки.

6  Если пламя в горелке поменяло 
цвет на ярко-жёлтый, слышны 

хлопки или туго поворачивается регу-

лятор у плиты — это зна-
чит, что-то сломалось и 
надо вызывать мастера. 

7  Ни в коем случае 
нельзя оставлять 

включённые газовые приборы без при-
смотра. Молоко убежит — зальёт пла-
мя, а газ будет продолжать накапли-
ваться в вашем доме. 

8  Строжайше запрещено спать в по-
мещении, где стоят газовые при-

боры.

9  При появлении запаха газа срочно 
откройте окна, покиньте помеще-

ние и звоните в аварийную службу 

«Мосгаза» по тел. 104 (04 для город-
ских телефонов) или в единую экстрен-
ную службу «112».

10  Ни при каких обстоятельствах не 
выключайте и уж тем более не 

включайте при утечке газа никакие 
электроприборы и свет. Потому что лю-
бая искра может спровоцировать 
взрыв. 

Валерий ПОПОВ

В 
дверь к 72-летней пен-
сионерке жительни-
це ЮВАО Екатерине 
Ивановне позвони-
ли двое молодых лю-

дей в униформе. Представились, 
сказав, что обходят дом в рамках 
внеочередной проверки газового 
оборудования. Предложили ку-
пить у них бытовой датчик, рас-
познающий утечку газа. И вежли-
вым голосом добавили: «Не дай 
бог утечка, взрыв, пожар…» По-
жилая женщина ответила, что ей 
надо посоветоваться с дочерью. 
Тогда «проверяющие» сообщили, 
что якобы есть закон, по которому 
все жильцы обязаны установить в 
квартире сигнализатор газа. 

Жительница дома на улице 
Энергетической Екатерина Па-
хомова рассказывает, что у них по 
квартирам тоже ходили псевдога-
зовщики: «Такие наглые, упор-
ные. Заявили, что из «Мосгаза», 
и стали расспрашивать: когда мы 
меняли плиту, когда к нам в по-
следний раз на осмотр оборудова-
ния приходили… Я ответила, что 
плита новая, а приходили недав-
но. Они, видимо, поняли, что не 
на ту напали, и ретировались».

 

Обслуживание 
по графику 
и бесплатно

Сроки внеплановой провер-
ки газового оборудования в жи-
лых и нежилых домах продлены 
до конца января.

— Специалисты газового хозяй-
ства проводят техническое обслужи-
вание строго по графику и не оказы-
вают платных услуг! — предупрежда-
ет Анфиса Мартыненкова из пресс-
службы «Мосгаза». — Сотрудники в 
форме заходят в квартиру по одному 
и обязательно имеют при себе удо-
стоверение с номером. А позвонив 
по телефону 104, можно проверить, 

не является ли гость мошенником. 
Ознакомиться с графиком пла-

новых проверок можно на сай-
те mos-gaz.ru в разделе «Насе-
лению/Справочная информа-
ция/График технического об-
служивания внутридомового 
газопровода в жилых домах».

Начальник управления по экс-

плуатации внутридомового газово-
го оборудования АО «Мосгаз» Та-
тьяна Киселёва, выступая с разъяс-
нениями по поводу участившихся 
случаев мошенничества со стороны 

лжегазовщиков, отметила, что со-
гласно постановлению Правитель-
ства Москвы все организации, ко-
торые занимаются обслуживанием, 
ремонтом, эксплуатацией, проек-
тированием, должны иметь лицен-
зию. А у неспециализированных 
организаций лицензии на установ-
ку прибора учёта газа нет. 

Установка датчиков 
не обязательна

Представитель пресс-службы 
УВД по ЮВАО Ольга Егорова 
советует, как себя вести, если в 
дверь позвонил незнакомец:

— Не открывайте дверь незнако-
мым людям, не пускайте их в квар-
тиру. Настоящая газовая служба 
обычно заранее уведомляет граж-
дан о плановых проверках. Помни-
те: установка датчиков газа по за-
кону не обязательна и проводится 
в добровольном порядке. Большая 
просьба предупредить своих род-
ных и близких, особенно пожилых: 
не надо отдавать деньги «предста-
вителям газовой службы», которые 
на самом деле таковыми не являют-
ся! При их появлении самое луч-
шее — сообщить о них в полицию. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

безопасность

Сроки 
внеплановой 
проверки 
газового 
оборудования 
продлены до 
конца января

Откройте, «Мосгаз»!В Марьине обобрали 
таксиста

В полицию обратился 
28-летний таксист. Он подво-
зил двух мужчин. На Новочер-
касском бульваре они попро-
сили водителя остановиться 
и, угрожая кастетом и писто-
летом, потребовали деньги. 
Шофёр попытался бежать, 
но грабители его поймали, 
забрали наличные и вынуди-
ли снять все средства с кар-
ты в банкомате. На Донецкой 
улице сотрудники уголовного 
розыска ОМВД по району Ма-
рьино и окружного УВД задер-
жали одного из подозревае-
мых — 23-летнего приезже-
го. Идёт розыск соучастника.

В районе Люблино 
ликвидировали 
наркопритон

На Краснодонской улице со-
трудники отдела по контролю 
за оборотом наркотиков УВД 
по ЮВАО прикрыли наркопри-
тон. Полицейские выяснили, что 
43-летняя москвичка регулярно 
предоставляла свою квартиру 
наркоманам. На момент осмо-
тра в её доме находились в нар-
котическом опьянении пять че-
ловек. Они «отмечали праздни-
ки» с Нового года. Нарушитель-
нице закона грозит до четырёх 
лет лишения свободы.

На Краснодарской 
задержали 
вымогателей

36-летний мужчина позна-
комился в Интернете с де-
вушкой. Она пригласила его 
в гости в квартиру на Крас-
нодарской улице. Он пришёл. 
А потом туда заявились ещё 
двое. Они избили потерпев-
шего и заставили его написать 
распи ску, в которой он обязал-
ся отдать им 100 тыс. рублей. 
Сотрудники уголовного розы-
ска ОМВД по району Люблино 
арестовали подозреваемых — 
двух приезжих мужчин 26 и 34 
лет, женщину 35 лет. Возбуж-
дено уголовное дело по статье 
«вымогательство». 

В Кузьминках 
мошенник 
выманил деньги 

В отдел полиции в Кузь-
минках написал заявление 
43-летний житель столицы. 
Незнакомый мужчина пообе-
щал оказать содействие его 
супруге в получении россий-
ского гражданства. Тот отдал 
незнакомцу 440 тыс. рублей 
и… понял, что его обманули.

Полиция задержала подозре-
ваемого — 36-летнего приезже-
го, проживающего в Подмоско-
вье. Деньги он успел потратить. 
Начато уголовное дело по ста-
тье «мошенничество». 

Наталия ГЕРАСИМОВА

хроника  >>

Как отличить настоящего сотрудника газовой службы от самозванца

Чтобы не бабахнуло
10 правил для владельцев газовых плит

pix
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Телефоны горячей линии «Мосгаза» 
оказались перегруженными звонками 
москвичей, которые хотят, чтобы в их 
квартирах проверили газовое обору-
дование. Об этом сообщили в пресс-
службе компании: 

— На нашем сайте указаны два те-
лефонных номера, по которым мож-
но задать вопросы о проходящей в го-
роде внеплановой проверке, но из-за 
огромного количества обращений до-
звониться по ним оказалось непросто.

Специалисты «Мосгаза» советуют 
в качестве альтернативы звонить на 
все номера компании либо оставлять 
заявку в письменном виде на её сай-
те в разделе «Вызвать слесаря».

Валерий ПОПОВ

Сайт «Мосгаза»: www.mos-gaz.ru. 
Телефоны горячей линии: (495) 287-8393, 
(495) 287-8398.
Единые телефоны компании: 
(495) 660-6080, (495) 660-2001

Как дозвониться газовщикам?
горячая линия  >>
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Н
а территории 
Центра социаль-
ной адаптации 
им. Е.П.Глинки, 
расположенно-
го на Иловай-

ской, 22, недавно появился но-
вый пункт оказания срочной со-
циальной помощи бездомным 
гражданам. 

Внутри — тепло

С виду палатка неприметная. 
Небольшое строение обито сай-
дингом. При входе пандус. Вну-
три тепло. Несколько десятков 
пожилых мужчин и женщин си-
дят рядами на стульях перед те-
левизором, смотрят советский 
фильм или спят. 

— Дежурный администратор 
рассказывает новичкам об ус-
лугах, которые предоставляют в 
центре: мытьё, одежда, еда, ме-
дицинская помощь. Далее при 
необходимости помогаем вос-
становить паспорт, купить би-
лет и уехать домой, помещаем в 
полустационар. Пожилые инва-
лиды ждут места в психоневро-
логических интернатах, моло-
дые трудоустраиваются. Ока-
зываем юридическую помощь 
тем, кого обманули с кварти-
рой, — рассказала заведующая 
приёмным отделением Наталья 
Графонова. 

Без паспорта 
и квартиры

Несколько раз в день без-
домных кормят. Еду привозят 

церкви, благотворительные и 
некоммерческие организации. 
Сегодня в меню гречка с соу-
сом, хлеб и чай. 

— Я в этот центр полтора года 
хожу. Надеюсь, что помогут вос-
становить паспорт, — говорит 

посетитель Николай Анатолье-
вич. Он пожилой, и у него одна 
нога. — Родился я в УзССР. В 
1987 году мне дали срок и пере-
везли в тюрьму в России. Ког-
да вышел, Советского Союза не 
существовало. К тому же я поте-
рял паспорт.

В это время пожилая женщи-
на, плача, благодарила социаль-
ных работников.

— Прошлой осенью меня со-
циальный патруль подобрал на 
вокзале. Здесь меня накорми-
ли и одели, — поделилась Ма-
рия Романовна. — За всю жизнь 

накопила 2,5 миллиона рублей. 
Года три назад купила однушку 
в Сергиевом Посаде. Тут приле-
тел Господь и сказал, что я не 
имею права жить в такой хоро-
шей квартире... 

Видно, что дама не в себе. На-
талья Графонова поясняет: жен-
щину обманули чёрные риел-
торы. 

«Заработаю денег 
и вернусь домой»

В день еду в палат-
ке получают до 500 человек.  

Молодой парень Кирилл хо-
дит в новый пункт шесть дней. 
Он приехал в Москву на зара-
ботки из Ростова-на-Дону.

— Я на стройке занимал-
ся внутренней отделкой. Вахта 
кончилась, купил билет домой. 
На вокзале избили, отобрали па-
спорт, деньги, телефон и билет 
на поезд. Знакомые подсказали 
сюда обратиться. Кормлюсь тут 
и ночую. Хочу теперь на работу 
устроиться.

Центр сотрудничает с про-
граммой «Жди меня». Недавно 
нашли родственников 41-летне-
го бездомного. 

— Его привезли из больни-
цы. Он весь перебинтованный, 
в гипсе. Говорит, выпал из окна. 
Его данные пробили по специ-
альной базе и нашли сестру. 
Оказалось, она его с 2002 года 
ищет. На днях снимать их будут 
для передачи, — сообщила На-
талья Графонова. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Пункты ЦСА им. Е.П.Глинки 
на Иловайской, 22, работают 
круглосуточно. Если увидите на 
улице бездомного, не проходите 
мимо, сообщите о нём по 
круглосуточным тел.: 
(499) 357-0180, (495) 720-1508, 
(499) 356-6067. 
Также в центре будут рады, если 
найдутся желающие пожертвовать 
одежду и обувь в хорошем 
состоянии, памперсы для взрослых, 
одноразовые бритвы, коляски 
для инвалидов, трости, костыли 
и очки. Вещи принимают в любое 
время на КПП. Подробности 
по тел. (499) 357-1065, 
доб. 267 

41-летнему 
бездомному 
помогли 
найти сестру

На Иловайской обогреют, 
накормят, оденут

31
13

В Люблине открылся 
ещё один пункт 
социальной помощи 
бездомным

В день еду в палатке 
получают до 500 
человек
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Л
ет двадцать назад ни-
кому бы и в голову не 
пришло, что балетом 
может заниматься 
каждый желающий. 

Но в начале 2000-х американ-
ская танцовщица и хореограф 
Ли Сараго подарила всем жен-
щинам право на балет. Она соз-
дала направление Ballet Body, в 
котором соединила основные 
позиции классического бале-
та, элементы пилатеса и гимна-
стики. Сейчас боди-балет есть в 
расписании многих танцеваль-
ных студий и фитнес-клубов, он 
не имеет возрастных ограниче-
ний и особых требований к фи-
зической подготовке.

На вопросы о боди-балете от-
вечает хореограф Лилия Мази-
това из района Марьино.

1 Танец 
или гимнастика?

— Это упрощённая система 
классических балетных упраж-
нений, направленная на укре-
пление мышц и на растяжку. Её 
преимущество перед фитнесом 
в том, что после занятий кон-
туры тела становятся чёткими 
и изящными, но не происходит 
наращивание мышц, — объяс-
нила хореограф. 

Кстати, в России это направ-
ление продвигала балерина Илзе 
Ли епа; она была противницей си-
ловых тренировок для женщин и 
искала альтернативный способ 
укрепить мышцы, который по-
зволил бы женщине сохранить 
грациозность и развить гибкость.

2 Как проходят 
занятия?

Занятия боди-балетом прохо-
дят в зеркальном зале в основ-
ном под классическую музыку, 

для упражнений на растяжку 
используются эластичные лен-
ты. Главное — правильная по-
становка рук и корпуса. 

— Мы выполняем упражне-
ния классического экзерсиса, 
например плие — приседание 
на двух или на одной ноге. Бат-
ман тандю — сколь зящее дви-
жение стопой в положение 
ноги на носок вперёд, в сто-
рону и назад с возвращением 

в исходную позицию. Батман 
фондю — одновременное сги-
бание и разгибание ног в тазо-
бедренном и коленном суста-
вах. Есть также взмахи, кру-
говые движения, — говорит 
тренер. — Постепенно пере-
ходим к прыжкам и вращени-
ям. Они помогают улучшить 
работу вестибулярного аппа-
рата, выправить осанку, до-
биться плавности движений.

3 Можно ли 
пожилым?

Лилия Мазитова рекомендует 
заниматься боди-балетом с 19-
20 лет. Также это направление 
отлично подходит для зрелого 
и пожилого возраста. 

— Кроме обретения хорошей 
физической формы, тренировки 
помогают стать увереннее и из-
бавиться от комплексов, — счи-
тает хореограф. — Я замечаю, 
как после занятий преобража-
ются женщины: выпрямляется 
спина, меняется походка, улуч-
шается координация движений. 
Мои ученицы даже одеваться 
начинают по-другому. Они те-
перь носят женственные платья, 
элегантные костюмы, которых 
раньше стеснялись.

4 Можно ли освоить 
самому?

По словам тренера, при долж-
ном упорстве заниматься боди-
балетом можно дома самостоя-
тельно — по видеоурокам. 

— Понятно, что дома нет ба-
летного станка. Но можно вы-
полнять упражнения, держась 
за стул. Когда я занимаюсь дома, 
держусь даже за шкаф. Главное 
— чтобы предмет был устойчи-
вым. Но прежде лучше разо-
греться — например, потанце-
вать под любимую музыку, — 
посоветовала моя собеседница.

5 Что 
надеть?

Форма одежды свободная, не 
сковывающая движений. На ноги 
— балетки или чешки, можно за-
ниматься в носках. А вот кроссов-
ки не подходят, потому что в ба-
лете нужно вытягивать стопу, — 
сказала Лилия Мазитова.

Полина ВИНОГРАДОВА

фитнес

Батман и плие 
для стройной фигуры

Пять вопросов 
о боди-балете 
хореографу 
из Марьина

делай тело >>
Шаг назад, 
спина прямая  

Прокачать ноги и яго-
дицы можно с помощью  
выпадов. Как правильно 
делать выпады, рассказы-
вает инструктор фитнес-
центра в Нижегородском 
районе Виктория Бела-
нова:

— Ставим стопы стро-
го параллельно друг дру-
гу на ширине таза. Затем 
одной ногой делаем ши-
рокий шаг чётко назад, 
не уводим ногу в сторо-
ну. Пятка отставленной 
назад ноги не должна ка-
саться пола, она должна 
быть на весу, иначе мож-
но получить травму. Спи-
ну держим прямой. Обе 
ноги должны быть согну-
ты в коленях под углом 90 
градусов. Чем больше мы 
будем давить на пятку пе-
редней ноги, тем больше 
у нас будут напрягаться 
ягодицы. Если равномер-
но распределять давление 
между обеими ногами, то 
будут работать и ягодицы, 
и обе ноги. Если больше 
надавим на отставлен-
ную назад ногу, подклю-
чится икроножная мыш-
ца. Руки можно положить 
на талию. Если же мы хо-
тим усложнить упражне-
ние, руки можно убрать за 
голову или поднять вверх. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Это направление фитнеса в России 
продвигала балерина Илзе Лиепа
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В 
декабре исполни-
лось 100 лет со дня 
рождения Александ-
ра Солженицына. С 
его именем связано 

несколько мест на территории 
нынешнего ЮВАО. Лефортов-
ская тюрьма, Центральный го-
сударственный военно-истори-
ческий архив, расположенный 
в Лефортовском дворце, а также 
снесённая ныне пятиэтажка — 
дом 114 на Волгоградском про-
спекте. По этим адресам кор-
респондент «ЮВК» прошла 
вместе с историком Алексеем 
Макаровым, одним из авторов 
историко-топографическо-
го проекта «Это прямо здесь», 
организованного Международ-
ным движением «Мемориал». 

 

На свидание к жене 

— Первый раз в Лефортов-
скую тюрьму Солженицына 
привезли из «Марфинской ша-
рашки» 29 мая 1949 года — для 
30-минутного свидания с же-
ной после долгих лет разлуки, 
— говорит Алексей Макаров. 

Второй раз писатель оказал-
ся в Лефортове через 15 лет — в 
1963-1964 годах. После публи-
кации в «Новом мире» «Одно-
го дня Ивана Денисовича» его 
имя стало известно всей стране. 

Приехал он на Лефортовский 
Вал не под конвоем, а по доброй 
воле — из писательского интереса.

 

Из камеры — 
в Шереметьево 

Через 10 лет, 12 февраля 1974 
года, Солженицына арестовали 
и привезли в Лефортово, чтобы 

объявить, что он лишён граждан-
ства СССР и выдворяется из стра-
ны. Это был ответ государства на 
публикацию первого тома «Архи-
пелага ГУЛАГ» в Париже. 

В автобиографическом очер-
ке «Бодался телёнок с дубом» 
Солженицын писал о Лефор-
товской тюрьме: «Кабинеты 
следовательские куда-то пе-
реведены, и здесь теперь у них 
шмональные боксы: всё в кам-
не, голый стол, голых две ска-
мьи, лампочка сверху убогая». 

В тот же вечер заместитель 
генерального прокурора зачи-
тал постановление: измена Ро-
дине. Солженицын отказался 
его подписать. На следующий 
день, 13 февраля, ему объяви-
ли о высылке и отсюда же, из 
Лефортова, повезли в Шереме-
тьево, где ждал самолёт в ФРГ. 

 

Нашёл документы 
о венчании родителей 

От Лефортовской тюрьмы 
до Лефортовского дворца, где 
находится Центральный госу-
дарственный военно-истори-
ческий архив, 20 минут пеш-
ком. В этом архиве Солжени-
цын работал в январе 1964 года, 
когда писал повесть «Раковый 
корпус» и начинал сразу два ро-
мана — «Архипелаг ГУЛАГ» и 
«Красное колесо». 

Каждое из произведений тре-

бовало просмотра множества ар-
хивных документов. В этом ему 
помогал сотрудник архива Юрий 
Александрович Стефанов. 

— Он увидел имя Солжени-
цына в списке заказов и подо-
шёл поблагодарить за «Один 
день Ивана Денисовича». Они 
разговорились, выяснили, что 
земляки — оба с Дона. 

Юрий Александрович сделал 
много выписок и подробных 
справок о старой русской армии 
и о казачестве. В Лефортовском 
дворце обнаружились также до-
кументы о венчании родителей 
Солженицына и справки с ме-
ста службы отца. 

В пятиэтажке 
на Волгоградском 

С 1970 по 1974 год главным хра-
нителем архива Солженицына — 
рюкзаков с рукописями весом 27 

килограммов — был Сергей Дё-
мушкин. Он жил в пятиэтажке по 
адресу: Волгоградский просп., 114, 
корп. 1, сейчас этот дом снесён. 

— Дёмушкин работал в Ма-
тематическом институте име-
ни Стеклова, в отделе алгебры, 
которым руководил Игорь Ша-
фаревич, академик, друг Сол-
женицына, на чьих глазах пи-
сателя арестовали. 

Дёмушкину тогда только ис-
полнилось 35 лет. В семье Сол-
женицыных называли его меж-
ду собой Барсук — за скрыт-
ность и осторожность. Он взял 
на хранение запрещённые ма-
териалы и утаивал это даже от 
самых близких. 

В 1974 году, после высылки 
Солженицына, Сергей Петро-
вич стал небольшими партия-
ми переправлять архив за рубеж. 

Марина 
МАКЕЕВА

жили-были

Рюкзаки c рукописями лежали 
в пятиэтажке на Волгоградском

Хранителя 
рукописей 
за скрытность 
и осторожность 
называли 
Барсуком

Как в Кузьминках прятали романы Солженицына
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
(495) 782-82-12 

(многоканальный) 
www.edinrek.ru
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собака ищет хозяина
Лёва не прочь 
искупаться в снегу

Чудесный малыш, при-
мерно пять месяцев, с от-
крытым, общительным ха-
рактером. Здоров, привит, 
чипирован. Лёва уже гуля-
ет на поводке за предела-
ми приюта. С огромным 
удовольствием купает-
ся в снегу и кувыркается. 
Прекрасно ладит с други-
ми собаками, так что его можно взять второй собакой в се-
мью. В еде неприхотлив: ест и сухой корм, как все приют-
ские собаки, и кашу с мясом. Тел.: 8-916-600-7545, Свет-
лана, 8-916-401-7972, Ирина. Эл. почта: svetarga@mail.ru. 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Следственный изолятор «Лефортово»
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О
гненное шоу – вра-
щение горящих 
предметов – вы-
глядит очень эф-
фектно: кажется, 

что артиста обвивают десятки 
огненных лент, которые рисуют 
замысловатые узоры в воздухе. 

В детстве 
примерещилось

— Я занимаюсь вращением ог-
ненных предметов уже 13 лет, — 
рассказывает мастер огня Юлия 
Павлова, лингвист-востоковед по 
образованию. — У меня им увле-
кались друзья, и я впечатлилась 
этим красивым зрелищем. Они-
то и показали мне первые не-
сложные движения… И меня за-
тянуло. Недавно, размышляя над 
этим, я вспомнила, как в детстве, 
когда я пыталась представить, 
кем буду, когда вырасту, ничего 
в голову не приходило, только в 
глазах почему-то вспыхивали 
салюты и искры разлетались. И 
лишь много лет спустя, уже став 
артистом и крутя на выступлении 
пиротехнику, от которой разле-
таются фонтаны искр, я поняла, 
что это было провидение.

Выступление 
под проповедь

Техника безопасности в 
фаершоу – главное: огонь не 

шутка. Горящий инвентарь 
сделан из огнеупорных мате-
риалов: кевлара, асбеста, ке-
рамоткани. В качестве горю-
чего вещества используется 
осветительный керосин. Если 
артист и чиркнет огненным 
предметом по телу, он не по-
лучит ожога, останется толь-
ко след копоти.  

— Конечно, выступления с 
огнём – это сильные эмоции, 
адреналин, а с другой сторо-
ны – это театр, танец, поста-
новка, — говорит Юлия. – 
Обычно ничего особенного 

на репетициях и выступлени-
ях у нас не случается. Но бы-
вают и курьёзы. Я выступала 
под фонограмму, и вдруг моя 
музыка смолкла, а из динами-
ков раздались звуки трансля-
ции в какой-то церкви. Так я 

под неё и выступала… Потом 
проверили запись – а там во-
обще тишина!

Огонь меняет человека

Так увлечение у Юлии пре-
вратилось в работу. По её мне-
нию, работа с огнём форми-
рует личность: человек ста-
новится более цельным, со-
бранным.

 — Мы много выступаем на 
разных праздниках, репетиру-
ем номера и оттачиваем техни-
ку, — говорит она. — Каждый 
год появляются новые трюки, 
техника усложняется. В на-
шем репертуаре есть огненная 
сказка с Драконом на ходулях 
и Жар-птицей, а есть неоновое 
шоу «Эйфория», где предметы 
и костюмы не горят, а светят-
ся светодиодами и флюорес-
цируют. 

В нашем округе подобные 
фестивали огня проходят на 
базе Культурного центра им. 
И.М.Астахова.

Алексей 
ТУМАНОВ

Укротительница огня
Жительница Лефортова 13 лет вращает горящие предметы

Горящий инвентарь 
сделан из огнеупорных 
материалов
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О 
пользе су-
х о ф р у к-
тов рас-
с к а з а л а 
Виктория 
Егорова, 

врач-диетолог высшей 
категории, заведующая 
организационно-мето-
дическим отделом НИИ 
организации здравоох-
ранения и медицинско-
го менеджмента в районе 
Южнопортовый.

Финики избавят 
от депрессии

Фи н и к и обла да ю т 
ан т ибак териа л ьн ы м и 
свойствами, облегчают 
состояние пpи OPBИ, 
у к реп л яют имм у ни-
тет, способствуют про-
филактике онкологи-
ческих болезней. B этих 
сухо фруктах много вита-
минов группы B, которые 
избавляют от депрессии, 
улучшают сон и настро-
ение. Содержащийся в 
них калий и магний по-
лезны для сердца и сосу-
дов, способствуют про-
филактике тромбозов, 
варикозного расшире-
ния вeн, атеросклероза. 

— Финики хорошо 
включать в рацион вме-
сто сладостей: они улуч-
шат пищеварение и ми-
крофлору кишечника. 
Однако финики не реко-
мендуются при сахарном 
диабете и ожирении. Они 
калорийные и сладкие, 
поэтому есть их надо не 
более пяти-шести штук 

в день, — говорит Викто-
рия Егорова.

Курага очистит 
организм 

Курага выводит из ор-
ганизма вредные веще-
ства: тяжёлые металлы, 
радионуклиды и другие 
химические соедине-
ния. В кураге содержит-
ся больше к летчатки, 
чем в свежем абрикосе, 
и она способствует нор-
мализации работы желу-

дочно-кишечного трак-
та. За счёт большого со-
держания калия курага 
препятствует атероскле-
ротическому процессу и 
нормализует артериаль-
ное давление.

— Нельзя есть курагу 
людям с индивидуаль-
ной непереносимостью 
продукта. Так же стоит 
ограничивать её у по-
требление при сахар-
ном диабете и ожире-
нии, — советует врач-
диетолог.

Чернослив 
повысит иммунитет

Сушёный чернослив 
улучшает работу сердеч-
но-сосудистой системы, 
общее самочувствие, ра-
ботоспособность и укре-
пляет организм.

— Наличие в черносли-
ве антиоксидантов благо-
творно действует на им-
мунную систему, повы-
шает общую сопротив-
ляемость организма к 
вредному воздействию 
окружающих факторов. 
Ограничить употребле-
ние чернослива нужно 
при ожирении и сахар-
ном диабете, заболева-
ниях желудочно-кишеч-
ного тракта, — говорит 
Егорова.

Изюм укрепит силы
Изюм обладает имму-

ностимулирующими, ан-
тиоксидантными и моче-
гонными свойствами.

— Он действует как об-
щеукрепляющее сред-
ство, полезное после про-
должительной болезни и 
при общем истощении ор-
ганизма, — говорит врач. 
— Изюм — источник мно-
жества витаминов и ми-
кроэлементов, особенно 
калия. Он положительно 
влияет на работу сердца и 
сосудов, очищает органы 
пищеварительной систе-
мы, является лёгким сла-
бительным средством за 
счёт большого количества 
пищевых волокон.

Из-за большого содер-
жания сахара изюм нель-
зя есть больным сахар-
ным диабетом.

Сушёные 
яблоки улучшат 
пищеварение

Сушёные яблоки улуч-
шают пищеварение, так 
как в них содержится 
много клетчатки. Они 
полезны для профилак-
тики отёков, действуя 
как лёгкое мочегонное 
средство. Сухие ябло-
ки улучшают метаболи-
ческие процессы в орга-
низме, обладают анти-
атеросклеротическим дей-
ствием. Содержащиеся в 
них органические кисло-
ты поддерживают защит-
ные силы организма.

— Калорийность сушё-
ных яблок сравнительно 
низкая, в среднем — 230 
килокалорий на 100 грам-
мов, — утверждает диетолог.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Финики улучшат настроение, 
а чернослив — работоспособность

Курага выводит 
из организма тяжёлые 
металлы и радионуклиды

Врач-диетолог из Южнопортового рассказала о самых полезных сухофруктах
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При покупке сухофруктов 
обращайте внимание на их 
внешний вид, цвет и запах.

— Красивый внешний 
вид может говорить о чрез-
мерном использовании кон-
сервантов. Например, золо-
той цвет говорит о добавле-
нии в сухофрукты сульфи-
тов. Прокисшие сухофрукты 
имеют кислый запах и не-
пригодны к употреблению, 
— предупреждает врач-
диетолог Виктория Егорова.

При выборе черносли-
ва обратите внимание на 
блеск.

— Не покупайте черно-
слив, который слишком 
блестит. После так назы-
ваемой химической сушки, 
при которой теряется боль-
ше полезных веществ, чем 
при обычной, чернослив 
для придания ему краси-
вого, блестящего вида по-
крывают глицерином. Бо-
лее полезны сухофрукты, 
невзрачные на вид. А если 
чернослив кофейного от-
тенка, значит, его ошпари-
вали кипятком, что лишает 
его пользы и витаминов, — 
рекомендует врач.

Как правильно выбирать сухофрукты

со знанием дела

Выбирая сухофрукты, надо их сначала 
получше рассмотреть
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К
аждый, у кого 
нет автомоби-
ля, хочет его 
купить. Каж-
дый, у кого 

есть автомобиль, хочет его 
продать.

И поэтому слова «Юж-
ный порт» с послевоенных 
времён СССР заставляют 
учащённо биться сердца 
автострадальцев.

Здесь, на огромной 
территории нынешне-
го ЮВАО, можно было в 
строгие социалистические 
времена купить всё.

И продать всё.
Здесь торговали даже 

иномарками.
Да, на отдельной пло-

щадке красовались «чуда» 
заграничного автомобиле-
строения, сданные через 
УПДК работниками по-
сольств.

Что за УПДК? Да управ-
ление по обслуживанию 
дипкорпуса, в чьём хи-
тром ведении, например, 
находились недоброй па-
мяти «Берёзки» — мага-
зины, где торговали ино-
странным шмотьём за 
чеки Внешпосылторга.

А где же брать-то те са-
мые чеки, коли за грани-
цу не выпускают, если ва-
люты отродясь не видали?

Да здесь же, на знаме-
нитом на всю Россию-ма-
тушку авторынке в Юж-
ном порту!

Один к двум. Два рубля 
— один чек. 

Видите, граждане, 
сколько слов нужно по-
тратить, чтобы объяснить 
нынешним молодым и ежу 
понятные в СССР вещи!

Впрочем, шибко мо-
лодые газет не чита-
ют, а остальные помнят.

...У входа в автомага-
зин огромного стихийно-
го рынка в Южном пор-
ту всегда торговал чебу-
реками смуглый гражда-
нин. Вроде бы его звали 
Рафик. Чебурек в СССР 
всегда стоил 16 копеек, и 
в этом была незыблемость. 
Другой вопрос — заклад-
ка мяса. Здесь возможны 
были варианты…

— Что хочиш? — спро-

сил меня Рафик. — Третий 
чебурек ешь, вижу: спро-
сить хочиш…

— Чеки хочу купить,— 
понизив голос, произнёс 
я.

И улыбнулся как мож-
но проще, чтобы Рафик 
невесть чего не подумал.

— Вон, пацан в дублён-
ке, видиш? К нему ходи.

Рослый парень в волчьей 
шапке, роскошной дублён-

ке и джинсах, заправлен-
ных в сапоги, смерил меня 
цепким взглядом.

— Сколько надо?
— Восемьдесят.
— Ясно. Джинсы 

Wrangler на Ленинском 
проспекте. Так?

— Так…
Он был прав. Я учил-

ся на 1-м курсе журфака 
МГУ, и появляться на Мо-
ховой в советских джинсах 
было немыслимо. А ста-
рые уже вытерлись до дыр.

— Сто шестьдесят. Да 
погоди! Отойдём к гара-
жам…

Мы отошли. Сердце би-
лось, как в капкане: кто не 

наслышан был в тогдашней 
Москве о ловких «ломщи-
ках»! Риск получить «куклу» 
из резаной бумаги вместо 
чеков был силён.

— Не боись, — равно-
душно произнёс парень. 
— Я здесь каждый день, 
меня тут все знают…

Я вручил ему заветные 
сто шестьдесят — остат-
ки последней заводской 
зарплаты плюс помощь 
родителей. Он небрежно 
пересчитал, одновремен-
но вручив мне тоненькую 
пачечку разноцветных бу-
мажек, похожих на лоте-
рейные билеты.

Мы вернулись к мага-
зину. По косым взглядам 
пары качков в лёгких кур-
точках я понял: охрана ва-
лютчика.

— Вижу, что ты с харак-
тером. Подзаработать хо-
чешь? — спросил барыга. 

— Как?
— Здесь, со мной. На 

этих, — он кивнул на кач-
ков, — надежды нет, гру-
ши отбивные. Умного че-
ловека ещё поискать.

— Подумать надо…
И мы отошли за ворота, 

к ближайшей пивной.
А на рынке кипела жизнь. 

Кидали в кустах на деньги 
«кукольщики» приехавших 
из Средней Азии доверчи-
вых толстосумов в кара-
кулевых шапках и ротозе-
ев-москвичей абы в чём. 
Бригада Большого Дяди — 
сильно рослого парня, по 
слухам, сына академика, 
шерстила иномарки, слег-
ка раздевая их и предлагая 
дефицит купившим маши-
ны. Невзрачного вида му-
жики, но все почему-то в 
пыжиковых шапках, пред-
лагали эмиссарам с Кавка-
за и явным местным нуво-
ришам открытки.

Что за открытки? От-
крытки из магазинов. Со 
штампиком. И с текстом, 
что подошла ваша оче-
редь на машину. Или на 
мебель. 

На машину стояли в 
очереди три года. На ме-
бель — год…

Но об этом как-нибудь 
в другой раз. 

Расцвет торговли 
в Южном порту

В кустах «кукольщики» 
кидали на деньги 
доверчивых толстосумов

Игорь Воеводин — писатель, журналист, телеведущий. Его 
многие помнят по телепрограммам «Времечко», «Сегодняч-
ко», «Профессия — репортёр». Игорь Воеводин более 40 лет 
живёт в Выхине, ему есть что вспомнить и о чём рассказать. 

История мест 
с Игорем Воеводиным

Московский НПЗ поддерживает образовательные проекты в округе
На Московском НПЗ 

провели встречу с уче-
никами школы в Капот-
не в рамках образователь-
ной программы предпри-
ятия по подготовке пер-
спективных кадров.

На встрече, в которой 
приняли участие более 30 
старшеклассников, заме-
ститель генерального ди-
ректора МНПЗ по персо-
налу Денис Зыков расска-
зал ребятам о целевом 
наборе лучших выпуск-
ников школ в ведущие от-
раслевые вузы и о карьер-
ных возможностях. 

— У нас налажена эф-
фек тивная под держ-
ка школьников районов 
Юго-Востока Москвы, 
— отметил Д.Зыков. — 
Сейчас в РГУ нефти и 

газа имени Губкина по 
программе целевого на-
бора от МНПЗ учатся 23 
студента. В новом учеб-
ном году предусмотрено 
ещё 10 мест. Участвуя в 
программе, студенты мо-
гут пройти практику на 
предприятии и подгото-
вить дипломную работу. 
Им гарантировано даль-
нейшее трудоустройство 
на Московском НПЗ. 

Познакомили старше-
классников и с творче-
скими образовательны-
ми проектами програм-
мы социальных инве-
стиций «Родные города». 
Так, школьный турнир по 
теме нефти и газа «Умно-
жая таланты» ежегодно 
собирает самых сильных 
учеников Москвы и дру-

гих регионов страны. А в 
конкурсе «Практическая 
энергоэффективность» 
ребята делают экологи-
ческие проекты, предла-
гают идеи для экономии 
электричества и сокраще-
ния расходов воды. 

Директор школы в Ка-
потне Валерий Тихонов 
подчеркнул, что такие 
проекты для района очень 
важны:

— В конце 2018 года от-
крыли спортзал во Двор-
це культуры, где теперь в 
секциях могут занимать-
ся наши учащиеся. Каж-
дый год ребята, увлечён-
ные химией, участвуют 
в целевых отборах в РГУ 
нефти и газа. А в этом 
году одиннадцатикласс-
ники попали в финал тур-

нира «Умножая таланты». 
Я рад, что у них есть такая 
возможность.

После презентации 
программ ребята посе-
тили производственную 
площадку завода и сня-
ли видеоролик о новых 

технологиях, которые 
применяются на пред-
приятии. Десятикласс-
ник Владимир Шушвалов 
давно мечтал увидеть дей-
ствующую установку пе-
реработки нефти.

— Я счастлив сюда по-

пасть и горжусь тем, что 
такой крутой завод нахо-
дится у нас в районе, — 
делится юноша впечат-
лениями в своём видео-
сюжете. — Я на личном 
опыте убедился, что здесь 
современно, технологич-
но, а главное — экологич-
но, что важно для жите-
лей нашего района. 

Побывать на МНПЗ, 
познакомиться с пере-
довыми технологиями 
завода и удостовериться 
в безопасности его рабо-
ты могут местные жите-
ли, эксперты отрасли и 
экологи — предприятие 
регулярно устраивает ви-
зиты для различных де-
легаций. 

Ксения 
ФИРСОВА
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День студента 
на улице Фёдора 
Полетаева

Праздничное мероприятие, 
посвящённое Татьяниному 
дню — Дню российского сту-
денчества, пройдёт 30 января 
в 16.00 в библиотеке №115 (ул. 
Фёдора Полетаева, 28). Празд-
ничную программу представят 
учащиеся музыкальной школы 
им. А.С.Аренского. Вход сво-
бодный, 12+.

Праздник в Капотне
Союз деятелей музыки, кино 

и телевидения отпразднует 
свой день рождения 2 фев-
раля на сцене дворца культу-
ры «Капотня» (2-й квартал Ка-
потни, 20а). Гостей ждёт празд-
ничная программа, которую 
подготовили студенты школы 
«Останкино» и артисты твор-
ческих коллективов ДК. Так-
же состоится 3-я церемония 
награждения деятелей куль-
туры в области искусства. На-
чало в 17.00, вход свободный.

Кино в «Факеле»
Посмотреть бразильский 

художественный фильм «Пи-
рипкура» (режиссёры Рената 
Терра, Бруно Жоржи, 2017) 
приглашает 4 февраля в 19.00 
кинотеатр «Факел» (ш. Энту-
зиастов, 15/16). Это история о 
том, как в джунглях Амазонки 
учёные ищут представителей 
загадочного племени пирипку-
ра, которые выходят на связь 
с людьми раз в 10 лет. Вход 
свободный по регистрации на 
сайте mos-kino.ru. 

Концерт 
на 1-й Вольской

Сольный вокальный кон-
церт ведущего творческого 
коллектива Москвы «Вдохно-
вение» и детского фольклор-
ного кружка «Лад» «Песнями 
богата Родина моя!» пройдёт 
11 февраля в 16.00 в доме 
культуры «Заречье» (ул. 1-я 
Вольская, 11). Вход свобод-
ный.

Алексей ТУМАНОВ

афиша    >>А они так видят

В 
галерее «Вы-
хино» от-
к р ы л а с ь 
первая вы-
ставка но-
вого года 

— «Мир художников 
ЗНУИ». ЗНУИ – это За-
очный народный универ-
ситет искусств, где уже на 
протяжении 85 лет учат 
рисовать всех желающих 
от 14 до 70 лет и старше 
независимо от уровня ху-
дожественной подготов-
ки, основной профессии 
и места жительства.

— Гости выставки уви-
дят произведения педа-
гогов, учеников и вы-
пускников нескольких 
поколений университе-
та, — рассказала пресс-
секретарь галереи Алек-
сандра Солдатова. 

Среди преподавателей, 
которые помогали созда-
вать первые заочные кур-
сы, были такие признан-
ные мастера, как Игорь 
Грабарь и Кузьма Петров-
Водкин. А многие вы-
пускники получили при-
знание как наивные ху-
дожники и авангардисты. 

— Например, на вы-
ставке можно будет уви-
деть картины художника 

и педагога Николая Ро-
танова – представителя 
советского неофициаль-

ного искусства, который 
работал в направлении 
беспредметной живопи-
си. Или картины участ-
ницы первой выстав-
ки русских абстракцио-
нистов 1962 года Инны 
Шмелёвой, — добавили 
в пресс-службе.

Всего же на экспози-
ции представлено около 
100 картин в разных тех-

никах, а также авторские 
куклы. 

По с е т и т ь выс т а в-
ку можно до 17 февра-
ля. Полный билет — 100
руб лей, льготный — 50
рублей, школьникам — 
бесплатно.

Ксения ФИРСОВА

Галерея «Выхино»: 
ул. Ташкентская, 9

Среди преподавателей 
Народного университета 
были Игорь Грабарь 
и Кузьма Петров-Водкин

На Ташкентской открылась выставка наивно-авангардного искусства

Культурный центр «Ли-
дер» на Лермонтовском 
проспекте приглашает 
подростков и молодёжь в 
клуб по интересам «Ли-
деры России». Здесь нау-
чат выступать на публике. 
Посетители клуба узнают, 
как донести до аудитории 
важную информацию и 
вызвать живой отклик.

— Если вы хотите при-
влечь внимание к пробле-
ме экологии, лучше на-

чать с интересной исто-
рии, например о том, как 
вы сделали из старой ме-
бели уютный винтажный 
уголок на даче. И уже по-
сле этого можно предло-
жить другие свои идеи — 
для решения проблем с 
мусором, — объяснила ру-
ководитель клуба Татьяна 
Хромова. 

История должна уло-
житься в три минуты. А 
дальше участники клуба 

практикуются в её пред-
ставлении на публике. 

— Многие знают, что 
закрытые позы, вроде 
скрещённых рук и ног, 
нежелательны. Но мало 
кто обращал внимание, 
что предметы в руках 
тоже делают позу закры-
той — во время доклада 
не стоит держать в ру-
ках книги, ручки, пап-
ки. Ещё один секрет — 
общение с аудиторией. 

Чтобы расположить пу-
блику, задайте короткий 
вопрос, меньше говори-
те «я», больше — «мы», 
— привела примеры Та-
тьяна. 

Участие в клубе бесплат-
ное. Записаться можно в 
центре «Лидер»: Лермон-
товский просп., 2, корп. 2. 
Справки по тел. (495) 700-
9527.

Ксения 
ФИРСОВА

На Лермонтовском научат ораторскому искусству

официально

Вышло распоряжение 
Департамента городско-
го имущества г. Москвы 
от 21 января 2019 года 
№1195 «О внесении из-
менений в распоряже-
ние Департамента го-
родского имущества го-
рода Москвы от 14 дека-
бря 2018 г. №43330».

«В соответствии с За-
коном города Москвы 
от 08 июля 2009 г. №25 
«О правовых актах горо-

да Москвы», постановле-
нием Правительства Мо-
сквы от 20 февраля 2013 
г. №99-ПП «Об утверж-
дении Положения о Де-
партаменте городского 
имущества города Мо-
сквы» внести изменения 
в распоряжение Депар-
тамента городского иму-
щества города Москвы от 
14 декабря 2018 г. №43330 
«Об изъятии для государ-
ственных нужд объектов 

недвижимого имущества 
для целей строительства 
технологической части 
ТПУ на станции метро 
«Косино» («Лермонтов-
ский проспект») (Юго-
Восточный администра-
тивный округ)», заменив 
в графе 5 пунктов 17 и 18 
приложения к распоря-
жению слова «Мельнико-
ва Галина Петровна» сло-
вами «Мельникова Гали-
на Павловна».

О внесении изменений в распоряжение 
Департамента городского имущества

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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Масленица. Картина Ю.Ващенко
На выставке также представлены 
авторские куклы
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С 
л ё г к о й 
руки олим-
п и й с к о г о 
ч е м п и о н а 
Ильи Авер-
буха фигур-

ное катание снова ста-
ло одним из самых попу-
лярных видов спорта. Он 
первым поставил на лёд 
звёзд кино и шоу-бизне-
са, а проект «Ледниковый 
период» много лет был 
одним из самых рейтин-
говых на Первом канале. 
Илья не просто спортсмен 
и тренер, но ещё продюсер 
и режиссёр-постановщик 
различных шоу. Недавно 
ему исполнилось 45 лет. 
Мы встретились с Авер-
бухом и расспросили его 
обо всех новых проектах 
в его жизни. 

Две даты
— Илья, обычно к важной 

дате люди поводят итоги. 
У вас, наверное, тоже было 
такое?

— У меня много собы-
тий, и вести разговор толь-
ко о 45-летии, думаю, 
было бы не совсем верно. 
Вторая дата — 15 лет, как 
я завершил свою спортив-
ную карьеру. Лучше гово-
рить об общих итогах, так 
сказать промежуточных. 

— Паспорт новый полу-
чили?

— Да. Фотография 
устраивает! (Смеётся.) 

— 45-летие, я знаю, вы 
отмечали в работе — на 
гастролях. А будет ли всё 

же к такой дате приурочено 
что-то праздничное? 

— Мне всегда неловко, 
когда задают такие вопро-
сы. Была, конечно, идея 
что-то большое сделать, 
но пока не хватает ни сил, 
ни времени, чтобы уде-
лить должное внимание 
подготовке к этому дей-
ству. Однако думаю, что в 
начале апреля мы устроим 
гала-шоу, в котором при-
мут участие многие фигу-
ристы. По крайней мере 
мы такое планируем. Но, 
опять же, это больше от-
носится к моей деятель-
ности и потому будет на-
зываться «15 лет успеха».

Тренер Тарасова
— Татьяна Анатольев-

на Тарасова принимает 
участие во многих ваших 
проектах. Часто с ней 
советуетесь?

— Она мой настоя-
щий учитель во всём, 
и огромное ей спа-
сибо за это! Татьяне 
Анатольевне удалось 
создать бум профес-
сионального фигур-
ного катания. Да, я 
во многом с ней со-
ветуюсь, она смо-
трела и мой мюзикл 
на льду «Щелкун-
чик» перед его по-
казом, подсказыва-
ла, как лучше сде-
лать. И делала это, 
как всегда, весьма 
корректно.

— В «Ледниковом пе-
риоде» она была одной из 
самых строгих судей. Не 
боялись её замечаний?

— Во время «Ледниково-
го периода», когда она запи-
сывала что-то на листочке, 
мы всегда вздрагивали и пы-
тались понять по выраже-
нию лица, о чём эти замет-
ки, будет хвалить или ру-

гать? Но при этом её за-
мечания всегда самые 
важные и нужные. Я 
был у Татьяны Ана-
тольевны постанов-
щиком её юбилей-
ного шоу «Тарасо-
ва 6.0», а потом она 
доверила и следу-
ющее — «Тарасова 
7.0». Для меня это 
как оценка моего 
труда.  

Важные 
проекты

— Много проектов уда-
лось сделать за эти 15 лет?
— Судите сами. Это и 12 

лет работы на телевиде-
нии, а каждый проект там 
длится по полгода. Про-
ект «Ледниковый период. 
Дети», который мы дол-
го продумывали и за ко-

торый получили ТЭФИ. 
Конечно же это гастроль-
ная деятельность, ледо-
вые спектакли. Некото-
рые из них были показа-
ны больше 300 раз, а все-
го у нас было дано более 
1,5 тысячи спектаклей — 
это абсолютные рекорды! 
Везде в них задействованы 
лучшие спортсмены, олим-
пийские чемпионы. За это 
время появились и другие 
ледовые спектакли — у на-
ших коллег. И это прекрас-
но! Конкуренция только 
подстёгивает. Ещё я при-
нимал участие в постанов-
ке церемоний открытия и 
закрытия Олимпийских 
игр в Сочи, в церемонии 
открытия чемпионата мира 
по хоккею. Режиссировал 
церемонию открытия чем-
пионата мира по футболу. 

— А что сейчас в планах?
— В марте в Красно-

ярске состоится зимняя 
Универсиада, я там режис-
сёр церемоний открытия 
и закрытия. Это непро-
стая задача: планка очень 
высокая. Я с конца янва-
ря практически перееду 
жить в Красноярск, ста-
ну настоящим сибиряком. 

— Запланированы ли 
новые ледовые шоу?

— Сейчас думаю о по-
становке ледового спекта-
кля «Клеопатра». Если всё 
пойдет как положено, то 
премьера состоится осе-
нью. Несмотря на то что в 
этом есть историческая по-
доплёка, я хотел бы пере-

Илья Авербух:  После пяти лет 
вставать на коньки уже поздно
Спортсмен, тренер и режиссёр готовит новый сезон детского ледового телешоу

Когда Татьяна Тарасова 
писала что-то 
на листочке, мы всегда 
вздрагивали
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Проблемы с деньга-
ми конечно же знако-
мы очень многим людям. 
Пожалуй, после здоровья 
эта тема на втором месте 
по количеству жалоб в 
наших разговорах. Ино-
гда складывается впечат-
ление, что не хватает де-
нег всем без исключения, 
а разница только в том, на 
что именно не хватает.

Может показаться, что 
с течением времени ак-
туальность этой темы не 
исчезает. Едва ли не с тех 
пор, как деньги появи-
лись, их хроническая не-
хватка, похоже, сразу стала 
самой популярной проб-
лемой. Впрочем, бывали 
и неожиданные вариации.

Живший более 100 лет 
назад Иннокентий Си-
биряков тоже всю жизнь 
испытывал проблемы с 
деньгами. Правда, харак-
тер его переживаний был 
несколько иной, а точнее, 
противоположный тому, 
что кажется нам привыч-
ным.

Сам Иннокентий пря-
мо заявил об этом в сво-
ём письме Льву Толсто-
му. «Помогите, я страш-
но богат! — писал он. — 
Чем больше я раздаю, тем 
больше ко мне приходит!»

И ведь он ничуть не 
преувеличивал. Миллио-
нером Иннокентий стал 
уже в 14 лет, когда после 
смерти родителей вме-
сте с братьями и сёстра-
ми оказался наследником 
огромного состояния ир-
кутского золотопромыш-

ленника Михаила Сиби-
рякова. Свою часть на-
следства он сразу же стал с 
большим размахом расхо-
довать на благотворитель-
ность. Но за последующие 
четверть века его капитал 
не уменьшился, а, напро-
тив, в 10 раз вырос. Фа-
талист может объяснить 
это фартом, экономист — 
удачной конъюнктурой на 
рынке золота, а верующий 
человек — Божией помо-
щью, при которой щедро-
му воздаётся сполна.

Сам Иннокентий был 
верующим и, возможно, 
поэтому постоянно стра-
дал из-за того, что помога-
ет людям меньше, чем хо-
тел бы. А на его средства 
работали фонды помощи 
бедным семьям, получа-
ло образование огромное 
количество неимущих сту-
дентов, было построено 
множество музеев, школ, 
библиотек, храмов, от-
крыты институты, кото-
рые и сейчас знамениты. 
Сибирякова из-за таких 
трат хотели даже объявить 
невменяемым, но суд при-
знал его вполне нормаль-
ным.

Завершил свою земную 
жизнь Иннокентий Сиби-
ряков в 1901 году на Афо-
не, приняв за несколько 
лет до этого монашеский 
постриг. А сейчас в Рус-
ской Церкви обсуждается 
вопрос о канонизации мо-
наха Иннокентия. Реше-
ние о его святости примет 
ближайший Архиерей-
ский Собор.

«Помогите, 
я страшно богат!»

Валерий КОНОВАЛОВ

нести всю эту историю по-
ближе к нам, к современ-
ности. После Универсиады 
займусь этой постановкой 
вплотную. Я пока про неё 
никому не говорил — счи-
тайте, что это эксклюзив-
ная информация для вас. 

— А телезрителям ждать 
ли от вас новинок?

— Конечно. Сейчас на-
чалась работа над следую-
щим сезоном детского ле-
дового телешоу. 

Спорт и дети

— Раз уж мы заговорили 
о детях, скажите: нужно по-
святить ребёнка только спор-

ту или стоит его развивать в 
разных направлениях? 

— Я думаю, что надо се-
ять в разных местах, про-
бовать везде. Но если ваш 
ребёнок одарён в чём-то 
одном и у него есть оче-
видный талант, то надо 
двигаться именно в этом 
направлении. И гово-
рить о том, что в пере-
рыве между тренировка-
ми можно ещё сбегать в 
музыкальную школу, не 
стоит. 

— Ваш сын Мартин чем 
интересуется?

— Ему 14 лет, сейчас за-
интересовался скейтбор-
дом, и тут его подгонять 
не надо: он сам несётся на 
занятия. Благо спорт этот 
демократичный, можно и 
в 14 лет начать им зани-
маться в отличие от фи-
гурного катания, где по-
сле пяти лет начинать уже 
поздно... 

Право на отдых
— Где ваш источник сил?
— Я намечаю цель, став-

лю для себя определённую 
задачу и иду к ней. И по-
лучаю удовольствие от 
дороги к результату. Я не 
люблю ходить по кругу — 
хочу всегда делать что-то 
новое. Мне по темпера-
менту такое больше под-
ходит. 

— И как при такой на-
сыщенной программе вам 
удаётся отдохнуть?

— Сейчас даже мыслей 
нет об отдыхе. Я не пред-
ставлю, как сейчас мож-
но поехать в отпуск. Вот 
пройдёт Универсиада, там 
и посмотрим... Может, так 
всё сложится, что я смогу 
поехать в Японию ком-
ментировать чемпионат 
мира по фигурному ката-
нию (пройдёт в конце мар-
та. — Прим. авт.). И вот 
там — когда есть большая 
разница во времени с Мо-
сквой, когда тебе никто не 
звонит — у меня, возмож-
но, и получится чуть-чуть 
перевести дух… 

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова
(ИА «Столица»)

Татьяна 
Тотьмянина 
и Максим 
Маринин 
в ледовом шоу 
«Щелкунчик 
и Мышиный 
король» 
(постановка 
Ильи Авербуха)

Илья Авербух на съёмках «Ледникового периода» 
с Чулпан Хаматовой и Романом Костомаровым, 2007 год

Сейчас думаю 
о постановке 
ледового спектакля 
«Клеопатра»
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— Чем отличается стоп-
ка глаженого белья от 
стопки неглаженого? 

— На стопке глаженого 
отдыхает кот. 

Бабка в троллейбусе впол-
голоса прочла здоровенный 
отрывок из «Илиады». Обал-
девшие люди захлопали в 
ладоши. Старушка улыбну-
лась: «Вот это — помню!.. 
А зачем я в этот троллейбус 
села, убей бог, не помню!» 

Мальчик приходит из 
детского сада весь исца-
рапанный. 

Папа спрашивает: 
— В чём дело? 
— Да хороводы вокруг 

ёлки водили. 
— Ну и что? 
— Ёлка большая, а де-

тей мало! 

Всегда улыбайся! 
Себе жизнь продлишь, 

друзей порадуешь, врагов 
побесишь. 

Придумал новую дие-
ту. Перед тем как сесть за 
стол, необходимо отжать-
ся от пола максимальное 
количество раз. 

Во-первых, пропада-
ет аппетит, а во-вторых, 
трясутся руки и много ими 
уже не наешь. 

анекдоты  >>

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495)681-3645

звёздный рецепт  >>

Помимо поэтиче-
ских сборников, 
Лариса Рубаль-

ская выпустила несколь-
ко книг по кулинарии, в 
которых щедро подели-
лась своими рецептами. 
Например, как пригото-
вить картофель по-
савойски. Полкилограм-
ма картофеля очистить, 
помыть и нарезать тонки-
ми дольками. Пару яиц 
взбить с тремя столовыми 
ложками молока, доба-
вить по вкусу соль, моло-
тый мускатный орех и пе-
рец. Форму для запекания 
смазать растительным 

маслом, выложить карто-
фель, залить его сверху 
смесью яиц и молока и по-
ставить в разогретую ду-
ховку. Запекать при тем-
пературе 180 градусов, 
пока картофель не станет 
мягким. Это рецепт на 
три порции.

Ирина МИХАЙЛОВА

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Викторина. 

Куб. Фельдшер. Гадюка. Лопа-
та. Торфяник. Выкуп. Лакуна. 
Логос. Рот. Состав. Баку. Тори. 
Адан. Канун. Каморка.

По вертикали: Головастик. 
Пакистан. Платан. Реферат. 
Овод. Рак. Горловина. Альфа. 
Фас. Дьяк. Кешью. Нура. Кли-
нок. Баржа. Катушка. 

сканворд  >>

пожары >>
За неделю в округе произошло 8 пожаров.

В Марьине загорелся 
электрощит

Утром 17 января в доме 
5/14 на Поречной улице 
вспыхнул электрощит из-за 
короткого замыкания в элек-
тропроводке. Пожарные легко 
справились с огнём. Никто не 
пострадал. 

Воспламенились вещи 
на Люблинской 

Вечером 17 января пожар-
ные выезжали в дом 108 на 
Люблинской улице. В квар-
тире загорелись вещи и ме-
бель. Сотрудники МЧС быстро 
потушили пламя. Пострадав-
ших нет.

На Луговом пострадал 
трактор

Утром 18 января пожарно-
спасательные подразделения 
боролись с огнём на Луговом 
пр., 6. На улице воспламенил-
ся трактор. Огонь был опера-

тивно потушен. Никто не по-
страдал.

В Люблине сгорела 
мебель

Вечером 19 января про-
изошёл пожар в доме 14, стр. 
1, на Тихорецком бульваре. В 
комнате и коридоре квартиры 
загорелись вещи и мебель — 
на 15 кв. метрах. Пожарный 
наряд сработал быстро и сла-
женно. Пострадавших нет.

В Южнопортовом 
полыхал ангар

Вечером 20 января по-
жарную бригаду вызвали в 
дом 32, корп. 13, на Волго-
градском проспекте. В одно-
этажном ангаре вспыхнули 
деревянные стеллажи. Огонь 
распространился на 500 кв. 
метров. Сотрудники МЧС ра-
ботали над его тушением поч-
ти час. Никто не пострадал.

Наталия ГЕРАСИМОВА

«Я самая спортивная!»

№3 (816) 
ЯНВАРЬ 2019 год

Картофель по-савойски 
от поэтессы Ларисы Рубальской

Друзья! Объявляем фотоконкурс «Я самая спортивная!».  
Ждём оригинальных, креативных снимков. В подписи к фото укажите: как давно вы занимаетесь спортом, 
кем работаете, в каком районе ЮВАО живёте, где и когда был сделан снимок. 
Технические требования к фотографии: цифровой формат JPEG, размер файла от 500 Кб. 
Адрес для ваших писем: uvkurier@mail.ru. В теме письма пишите слово «Фотоконкурс». Победителей ждут призы.

Вкус как 
в ресторане

фотоконкурс  >>
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